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A San Giovanni torna 
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Abbattuti  
i ruderi di  
Salarino:  

incrocio più 
ampio  

e sicuro 

� di Jacopo Burati 

Addio traffico intenso in zo-
na Salarino. Si stanno svol-
gendo a Castel d’Azzano i 
lavori di completa demoli-
zione degli edifici fatiscenti 
all’incrocio semaforico tra 
via Salarino, via Roma, via 
San Martino e il passaggio 
della pista ciclabile delle Ri-
sorgive. Gli interventi sono 
propedeutici all’ampliamen-
to del manto stradale: 
l’obiettivo è realizzare una 
corsia aggiuntiva che possa 
eliminare le code che si for-
mano in un tratto ampia-
mente utilizzato anche dai 
mezzi pesanti in direzione 
del centro paese. «È un lavo-
ro atteso da anni per il quale 
nei mesi scorsi è stato final-
mente raggiunto un accordo 
con i privati per l’abbatti-
mento delle costruzioni – 
spiega il vicesindaco Anto-
nello Panuccio che ha se-
guito negli ultimi anni 
l’evoluzione del progetto di 

recupero della zona –. Si è 
cercato soprattutto di evitare 
contenziosi per il Comune a 
causa di diverse interpreta-
zioni degli atti. Gli accordi 
sono stati estesi anche ai ti-
tolari degli edifici attigui, in 
quanto erano sorti problemi 
sulle proprietà. Si è reso in-
fatti necessario edificare un 
nuovo muro perimetrale per 
evitare il crollo anche delle 
parti esistenti da conserva-
re».  
Il progetto era stato appro-
vato tra il 2018 e il 2019 con 
l’obiettivo di rinaturalizzare 
il suolo circostante e per-
mettere al Comune di am-
pliare l’incrocio sulla princi-
pale via di comunicazione 

tra Castel d’Azzano, Vigasio 
e Verona. Allo stesso tempo, 
dal punto di vista ambienta-
le, i lavori prevedono la rea-
lizzazione di un’area a verde 
profondo a tutela della risor-
giva Salarino, che proprio in 
prossimità delle case abbat-
tute vede sgorgare una sua 
sorgente. Per i proprietari 
privati, il vantaggio sarà di 
poter trasferire i volumi ab-
battuti nella parte retrostante 
dell’area, accanto al com-
plesso già edificato, con 
possibilità di ampliamento 
grazie alla legge regionale 
del “piano casa”. La prossi-
ma mossa del Comune di 
Castel d’Azzano sarà defini-
re una nuova corsia per chi 

gira verso via San Martino 
in modo che non si creino 
particolari colonne d’auto 
per chi proviene da sud. Il 
passo successivo sarà invece 
la valutazione di togliere 
l’impianto semaforico per 
costruire una nuova rotato-
ria che possa tuttavia preser-
vare l’intersezione della pi-
sta ciclabile delle Risorgive 
con via Roma. «La futura 
costruzione della rotonda – 
sottolinea il sindaco di ca-
stel d’Azzano Elena Gua-
dagnini – è un intervento 
complesso perché legato a 
diversi accordi tra pubblico 
e privati che spesso sono 
difficili da conciliare in bre-
ve tempo senza contese giu-
ridiche». 
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Federfarma è partner dell’ini-
ziativa “Obesità. Non ignorar-
la, affrontiamola insieme” 
promossa da Cittadinanzatti-
va, una campagna nazionale 
gratuita di sensibilizzazione e 
prevenzione dell’obesità ri-
volta ai soggetti maggiorenni. 
L’iniziativa ha l’obiettivo di 
informare i cittadini e formare 
i farmacisti sul riconoscimen-
to dell’obesità come patolo-
gia, promuovendo una cultura 
della prevenzione e della con-
sapevolezza dei fattori di ri-
schio del sovrappeso patologi-
co e dell’obesità, attraverso 
l’adozione di corretti stili di 
vita. 
Fino al 30 aprile in 38 farma-
cie di tutta la provincia che 
aderiscono su base volontaria 
riconoscibili dalla locandina 
(elenco completo nel sito di 
Federfarma Verona) è possibi-
le partecipare alla campagna 
di screening ed educazione sa-
nitaria compilando insieme al 
farmacista un questionario on 
line nella piattaforma naziona-
le di Federfarma che ha 
l’obiettivo di rilevare il grado 
di consapevolezza e percezio-
ne dei fattori di rischio del so-
vrappeso patologico e del-
l’obesità. 

Contestualmente i cittadini 
possono effettuare gratuita-
mente la misurazione di para-
metri come peso, altezza, cir-
conferenza vita per l’identifi-
cazione del BMI (Body Mass 
Index) cioè l’indice di massa 
corporea, aggiornato ai nuovi 
standard scientifici. Si tratta di 
un indice utile, veloce da cal-
colare ed adattabile alla mag-
gior parte dei soggetti sedenta-
ri adulti, o comunque modera-
tamente sportivi. 
Secondo il Ministero della Sa-
lute l‘obesità costituisce un 
fattore di rischio cardiovasco-
lare in grado di indurre una 
maggiore incidenza di acci-
denti cardio e cerebrovascola-

ri, incrementando la frequenza 
e la gravità di altri fattori noti 
di rischio quali la dislipide-
mia, l’ipertensione arteriosa, il 
diabete e l’insulinoresistenza. 
«Le farmacie offrono ai citta-
dini la loro disponibilità per 
questa innovativa campagna 
di screening che affronta una 
delle più preoccupanti piaghe 
della società del benessere – 
precisa Elena Vecchioni (nel-
la foto) presidente Federfarma 
Verona -. Il passo dal sovrap-
peso all’obesità è spesso mol-
to breve, ecco perché risulta 
determinante saperne ricono-
scere i segnali per cambiare 
tempestivamente rotta verso 
stili di vita corretti e salutari 

che comprendano non solo 
una dieta personalizzata e il 
movimento fisico. Spesso, in-
fatti, come riportano gli spe-
cialisti della Medicina delle 
Dipendenze per risolvere lo 
squilibrio alimentare che pro-
voca food addiction, è utile af-
frontare percorsi dedicati e 
sempre supportati da persona-
le medico qualificato». 
Il 6 marzo scorso Federfarma 
Verona ha organizzato l’in-
contro dal titolo “Cambiare si 
può. Il potere di incidere della 
Donna sulla propria Salute e 
su quella della Famiglia. Gli 
aspetti psicologici correlati a 
sovrappeso e obesità”  con la 
partecipazione diLorenzo 
Zamboni, Psicologo-Psicote-
rapeuta che da anni collabora 
con il Dipartimento Medicina 
delle Dipendenze dell’Azien-
da Ospedaliera Universitaria 
Integrata (AOUI) di Verona 
diretto dal Prof. Fabio Lugo-
boni. Al centro dell’interesse 
l’aumento di peso considerato 
vera e propria dipendenza dal 
cibo (food addiction) e com-
portamentale, analizzato attra-
verso una visione integrata 
della psicologia clinica che 
unisce saperi e conoscenze 
multidisciplinari.

Campagna Federfarma: fino al 30 aprile screening e informazioni

Farmacie contro l'obesità Carenza di infermieri 
 
La carenza di infermieri sta mettendo a serio rischio il funzio-
namento della sanità pubblica italiana, con gravi ripercussioni 
sull’equità nell’accesso alle cure, soprattutto per le persone 
anziane e più vulnerabili. Nino Cartabellotta, presidente della 
Fondazione GIMBE, ha sottolineato come questa problemati-
ca possa compromettere non solo l'assistenza ospedaliera, ma 
anche quella territoriale, dove gli investimenti previsti dal 
PNRR rischiano di essere vanificati senza un adeguato raffor-
zamento del personale infermieristico. 
Secondo i dati del Ministero della Salute, nel 2022 l’Italia con-
tava 302.841 infermieri, con una media di 5,13 infermieri ogni 
1.000 abitanti, ben al di sotto della media OCSE di 9,8. A li-
vello regionale, la carenza è particolarmente grave nel Mez-
zogiorno, con regioni come la Campania che registrano solo 
3,83 infermieri ogni 1.000 abitanti. Il rapporto tra infermieri 
e medici è inoltre fermo a 1,5, ben lontano dalla media OCSE 
di 2,7. Una delle cause principali di questa carenza è l'elevato 
numero di dimissioni e cancellazioni dall’albo professionale. 
Nel triennio 2020-2022, infatti, 16.192 infermieri hanno ab-
bandonato il Servizio Sanitario Nazionale (SSN), con un pic-
co nel 2022. A ciò si aggiunge l’invecchiamento della forza 
lavoro, con oltre un quarto degli infermieri del SSN di età su-
periore ai 55 anni. 

� Nelle strutture pubbliche
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sulle notizie della sanità  

veronese

VIAGGIAVIAGGIA
IN BUSIN BUS
SENZASENZA
PENSIERIPENSIERI

Con TICKET BUS VERONA, 
il tuo biglietto del bus 
è sempre in tasca

Con l’APP hai tutto 
a portata di mano: 
pianifica il tuo viaggio, 
acquista subito il biglietto 
e vedi quando arriva 
l’autobus in tempo reale.

presentando questo coupon  
smaltimento dei vostri   
vecchi infissi gratuito

Santa Maria di Zevio - Vr
Località Campagnola - Via Pio XII, 101
www.bonadiman-serramenti.it

Bonadiman
Serramenti

Dal 1950 appassionati al proprio lavoro

Produzione di serramenti in legno,
legno alluminio, porte interne

e portoncini blindati

del 50%
È ANCORA DISPONIBILE APPROFITTANE

IL BONUS FISCALE

  Tel. 045 8730179



Si è svolta lo scorso 18 marzo 
la visita del Mons. Domenico 
Pompili - Vescovo di Verona - 
presso il Centro Servizi Dott. 
Pederzoli di Castelnuovo del 
Garda, una delle strutture di 
eccellenza a forte vocazione 
sociale presenti sul territorio 
della provincia. Si è trattato di 
un momento di forte partecipa-
zione sia da parte dei pazienti 
della struttura che del persona-
le di tutto l’Ospedale Pederzo-
li. 
La visita, infatti, rientra tra le 
attività a sostegno degli am-
malati e dei luoghi di cura che 
il Vescovo e la Chiesa di Vero-
na stanno portando avanti in 
questi mesi in linea con quanto 
indicato da papa Francesco per 
il Giubileo 2025: "Segni di 
speranza andranno offerti 
agli ammalati, che si trovano a 
casa o in ospedale. Le loro sof-
ferenze possano trovare sollie-
vo nella vicinanza di persone 
che li visitano e nell’affetto 
che ricevono. Le opere di mi-
sericordia sono anche opere di 
speranza, che risvegliano nei 
cuori sentimenti di gratitudine. 

E la gratitudine raggiunga tutti 
gli operatori sanitari che, in 
condizioni non di rado diffici-
li, esercitano la loro missione 
con cura premurosa per le per-

sone malate e più fragili" 
(Spes non confundit, 11).  
Mons. Domenico Pompili è 
stato accolto dal Prof. Vittorio 
Pederzoli e dal Dottor Dome-

nico Mantoan, rispettivamente 
Presidente e Amministratore 
delegato della Società, che lo 
hanno accompagnato all'inter-
no della struttura presentando i 
servizi e il personale che quo-
tidianamente si prende cura 
dei tanti pazienti ospiti del 
Centro Servizi. E proprio al 
personale il Mons. Pompili ha 
voluto rivolgere parole di in-
coraggiamento e gratitudine 
per il lavoro svolto ricordando 
come: «oggi curare espone a 
rischi – e dunque - non ci si 
deve lasciare sopraffare dalla 
tentazione di abbandonare un 
ospedale da campo per emi-
grare in contesti più tranquilli 
e meno esposti». 
Il Prof. Vittorio Pederzoli a 
nome di tutto il Gruppo ha vo-
luto ringraziare Mons. Pompi-
li per la visita che ha rappre-
sentato un omaggio all'impe-
gno e alla dedizione per la cu-
ra delle persone che sin dalla 
fondazione dell'Ospedale, da 
parte del Dott. Piero Pederzo-
li, rappresentano il tratto di-
stintivo dell’attività della 
struttura.  

Il Vescovo di Verona in visita al Centro Servizi Dott. Pederzoli 

Mons Pompili tra i pazienti FORMAZIONE SPECIALISTICA. Partirà a breve l’at-
tività di formazione dei giovani medici provenienti dalle 
Scuole di specializzazione dell’Università di Verona presso 
le strutture dell’Ospedale Pederzoli inserite nella rete for-
mativa.  
Sono ben 26 le Scuole di specializzazione che hanno scelto 
l’Ospedale Pederzoli come sede per completare la formazio-
ne dei loro iscritti a dimostrazione della qualità dell’assi-
stenza erogata nonché della disponibilità e preparazione del 
personale del Gruppo.  
 
GIORNATA MONDIALE DEL RENE: SCREENING 
GRATUITI A PESCHIERA E CASTELNUOVO. I 
professionisti dell’Ospedale Pederzoli sono stati a disposi-
zione dei cittadini di Peschiera e Castelnuovo del Garda per 
sottolineare l’importanza dei nostri reni. 
Gli specialisti dell’Unità operativa di Nefrologia e Dialisi, 
diretta dal professor Yuri Battaglia, hanno offerto screening 
gratuiti oltre che dispensare informazioni preziose per crea-
re consapevolezza sui fattori di rischio e suggerire compor-
tamenti preventivi. 
L’evento ha confermato l’impegno dell’Ospedale Pederzoli 
nella promozione della salute collettiva, con una forte atten-
zione all’ascolto e alla sensibilizzazione. 

� Notizie in breve

Addio al Rag. Puntin: l’anima del Pederzoli  
 
Da pochi giorni è venuto a mancare il Rag. Giuseppe Puntin storico Amministratore Delegato dell’Ospedale Pederzoli 
che grazie alla sua competenza e caparbietà è diventato una delle persone di maggiore spessore di tutta la sanità della 
Regione Veneto e non solo. 
Aveva 84 anni e negli ultimi 43 è sempre stato accanto alla famiglia Pederzoli per creare quello che oggi è divenuto 
l’ospedale di Peschiera Del Garda, ovvero un punto di riferimento per i tanti cittadini di questo territorio.  
Mancherà non solo alla moglie Bianca, alla figlia Francesca e al nipotino Achille ma anche alle tante persone con 
cui il Ragionier Puntin ha condiviso avventure e progetti nella sua lunga carriera professionale. A testimonianza di 
ciò ci sono i tanti affettuosi commenti ai post pubblicati per ricordarlo sui canali social dell’Ospedale così come la 
folla che si è riunita alla chiesa di Bardolino sabato 15 marzo per omaggiarlo e portargli un ultimo saluto. 
Buon viaggio caro Ragionier Puntin e, come ha dichiarato il Prof. Vittorio Pederzoli, “da oggi ci sentiremo tutti un 
po’ più soli”. 
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IL CENTRO SERVIZI  
 
� Residenza socio-sanitaria assistenziale in 
grado di ospitare 102 persone non autosuffi-
cienti; 
� Ospedale di Comunità da 24 posti letto;  
� Hospice di 10 posti letti; 
� Centro diurno per 23 persone anziane non 
autosufficienti 



Un enigma che attraversa le epoche, una 
città che custodisce segreti e due prota-
gonisti legati da un unico tremendo desti-
no. “Tiziano Rosso Sangue” è il romanzo 
d'esordio del giornalista Fabio Lonardi, 
un thriller appassionante che trasporta il 
lettore tra le calli di Venezia alla ricerca 
di una verità sepolta nel tempo.  
La scomparsa di giovani ragazze è il filo 
conduttore di due storie parallele, desti-
nate ad incrociarsi continuamente, nella 
splendida cornice di Venezia. 
Luca è un giovane giornalista e nel 1996 
si occupa di cronaca in uno dei più im-
portanti quotidiani della città. Andrea, nel 
2031, è un ex insegnante che ha fatto for-
tuna nel campo delle bonifiche di terreni. 
Durante uno dei suoi interventi, Andrea 
rinviene un’auto all’interno della quale 
scopre un cadavere, è il corpo di una ra-
gazza scomparsa trentacinque anni pri-
ma. Luca, nel passato, riceve un'inquie-
tante mail crittografata che svela scon-
volgenti profezie. In un costante crescen-
do di suspense, Luca e Andrea dovranno 
combattere contro il tempo per riuscire a 
cambiare il passato di uno e il futuro 
dell’altro.  
«Amo Venezia e da lettore adoro i ro-
manzi gialli, la capacità dei grandi scrit-
tori del genere di costruire trame com-
plesse e suspense. Con questa storia ho 
voluto unire queste mie passioni», spiega 
Fabio Lonardi, caporedattore di Target e 
inCassetta, con  alle spalle ha una lunga 

carriera nel mondo del giornalismo, in 
quotidiani, settimanali,  radio e televisio-
ne, e oggi è caporedattore centrale di un 
network di giornali freepress distribuiti 
nella provincia di Verona.  
Lonardi confeziona un thriller dal ritmo 
serrato, che unisce la tensione di un’inda-
gine al fascino senza tempo di Venezia, i 
cui scorci e atmosfere avvolgenti diven-
tano protagonisti tanto quanto Luca e An-
drea. Chi legge si ritrova così in un viag-
gio alla scoperta della città. «Ho voluto 
regalare ai lettori le stesse sensazioni che 
ho provato io scrivendolo: farsi prendere 
dalla storia e andare alla scoperta di Ve-

nezia, inseguendo i protagonisti nei se-
stieri, da San Marco a Castello, su itine-
rari classici e luoghi meno conosciuti, al-
la ricerca della verità», sottolinea l’auto-
re.  
Tiziano Rosso Sangue è un giallo che to-
glie il fiato e tiene incollati fino all’ultima 
pagina grazie a un brillante intreccio, an-
che generazionale. Da un lato, infatti, Lu-
ca è un ventenne in cerca di affermazione 
professionale con una vita sentimentale 
un po' turbolenta, dall’altro, Andrea ha 
quarant'anni e attraversa un momento di 
crisi esistenziale.  
Con una trama ricca di colpi di scena, 
un’atmosfera carica di tensione e perso-
naggi che prendono vita tra le pagine, " 
Tiziano Rosso Sangue" è un thriller im-
perdibile per chi ama le storie che sanno 
sorprendere:  383 pagine, è edito da Nar-
razioni Clandestine del Gruppo Santelli 
può essere acquistato on line nello shop 
santellionline.it, su Amazon e nelle mi-
gliori librerie.  
 
PROSSIME PRESENTAZIONI  
PESCHIERA  
Sabato 12 aprile, ore 10:30 
alla Biblioteca comunale. 
NOGAROLE ROCCA  
Martedì 15 aprile, ore 20:30 
alla Biblioteca comunale. 
SAN GIOVANNI LUPATOTO  
Mercoledì 16 aprile, ore 20:45 
al Centro Culturale.

IN LIBRERIA. "Tiziano Rosso Sangue", romanzo del nostro caporedattore
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Delitti e misteri a Venezia

Autogru speciale per 
la Protezione Civile 

 
È stato presentato lo scorso 22 marzo in piazza Bra a Verona, 
il nuovo mezzo della Protezione Civile, un autocarro con gru 
per la movimentazione di strutture e strumenti durante le 
emergenze.                                                                               
Sono intervenuti: il Presidente della Provincia, Flavio Pasini; 
l’Assessore alla Protezione Civile della Regione del Veneto, 
Gianpaolo Bottacin; il Vicepresidente con delega alla Prote-
zione Civile, Michele Taioli e Riccardo Nichele, Presidente 
della Consulta della Protezione Civile scaligera. Erano, inol-
tre, presenti i tecnici dell’Unità Operativa della Protezione 
Civile della Provincia e i rappresentanti di diversi Comuni e 
autorità religiose, civili e militari. 
Il nuovo mezzo, finanziato dalla Regione, consentirà di tra-
sportare diversi altri mezzi e attrezzature utilizzati dalla Pro-
tezione Civile in caso di necessità: dalla sala operativa mo-
dulare al container cucina, dalle celle frigo ai mini escavatori 
necessari per rimuovere detriti in caso di terremoti, frane o 
alluvioni. L’autocarro, lungo oltre 10 metri e dal costo di poco 
superiore ai 300 mila euro, è dotato di una gru in grado di sol-
levare fino a 70 quintali e di un cassone che può contenere 
agevolmente un container standard.  
Il mezzo verrà condotto dai volontari con patente C e paten-
tino per gru, per il cui utilizzo l’Unità Operativa della Provin-
cia programmerà a breve un corso di formazione specifico. 





� di Jacopo Burati 
 
È stato dato il via ufficiale a 
Marchesino di Buttapietra al 
progetto di riqualificazione e 
ampliamento della chiesa 
“SS. Redentore”. L’edificio 
di culto fa parte del triangolo 
virtuoso – completato dal 
centro parrocchiale e dal par-
co – che rappresenta il fulcro 
della vita della frazione. 
L’idea della riqualificazione 
si è rafforzata negli ultimi an-
ni su suggerimento del vesco-
vo Domenico Pompili, che ha 
evidenziato in prima persona 
le maggiori criticità della 
struttura. Tra queste, l’esi-
genza di rinnovare e allargare 
la costruzione, la carenza di 
posti a sedere e l’insufficien-
za di spazio adeguato per le 
corali.  
Il progetto di rinnovamento 
della chiesa prevederà una 
nuova parete curvilinea con 
mattoni a vista sul lato destro 
e la conferma delle colonne 
sulla facciata d‘ingresso. Al-
l'interno sarà aggiunta una 
vetrata per favorire l'illumi-
nazione naturale. La capienza 
passerà da 180 a circa 250 fe-
deli e la prima previsione di 
costo dell’opera è di 350.000 
euro. «Marchesino sta viven-
do un periodo di crescita – ha 
illustrato il parroco don 
Claudio Cunego –. Gli abi-
tanti sono ora 3150 e il 60% 
delle famiglie è formato da 
giovani sotto i 40 anni: forze 
fresche che arricchiscono la 
nostra comunità di entusia-
smo. C’è bisogno di guardare 

al futuro con ottimismo e qui 
s’inserisce il nostro intento di 
riqualificare la nostra chie-
sa». Come riportato dall’ar-
chitetto locale Luciano Mi-
glioranzi, la chiesa risale al 
1971 e fu edificata come im-
mobile provvisorio. Col pas-

sare del tempo, si sono ag-
giunti il portico di forma pen-
tagonale, i confessionali, 
l’impianto d’illuminazione, il 
controsoffitto ligneo e la bus-
sola con vetrata all'ingresso. 
Nel 2014 la bonifica della co-
pertura in ethernet, grazie a 

un contributo economico del-
la Regione Veneto, è stato il 
primo passo verso la riquali-
ficazione. Ora l’accelerata, 
con tanto di cronoprogram-
ma: il prossimo giugno è pre-
vista la produzione del docu-
mento d’indirizzo alla pro-
gettazione e a settembre la 
presentazione delle ipotesi di 
progetto da parte dei tecnici 
coinvolti. A ottobre si punta 
ad avere il preventivo di spe-
sa e la richiesta di contributo 
alla CEI (Conferenza Episco-
pale Italiana). «L’impegno 
della CEI sarà forte e costante 
anche se non ci possiamo sbi-
lanciare sui tempi di realizza-
zione – ha assicurato Cristia-
na Benigni, direttrice del-
l’ufficio beni ecclesiastici 
della Diocesi di Verona –. Il 
vantaggio risiede nel mante-
nimento dell’edificio esisten-
te, che sarà ampliato e ade-
guato alle attuali normative 
energetiche». 

MARCHESINO. Al via la riqualificazione e l'ampliamento della struttura

La chiesa si rifà il look
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INCONTRO SUL BULLISMO.  È in programma venerdì 11 
aprile, alle 20:30 in sala civica a Buttapietra, “Sbulloniamoci”: l’in-
contro pubblico, organizzato dal direttivo di “Verona Domani”, ha 
l’obiettivo di far comprendere e contrastare il bullismo e in generale 
a violenza sociale. Durante la serata ci sarà la testimonianza dei fon-
datori dell’associazione “Auto Aiuto Lutto” di Verona Stefano Mar-
co Cinetto e Roberta Mazzi, genitori di Livio Cinetto, morto suicida 
nel 2012 per cyberbullismo. Presenti l’avvocato penalista Nicola Ri-
naldo e lo psicologo criminologo Giacomo Pelosato.  
 

ISCRIZIONI GREST. Partiranno domenica 13 aprile, al bar del 
circolo Noi e presso la canonica, le iscrizioni al grest parrocchiale 
di Buttapietra (periodo dal 9 giugno al 4 luglio). L’anno scorso so-
no stati ben 170 i bambini e ragazzi (dalla prima elementare alla se-
conda media) che hanno partecipato alle attività, guidati da 65 ado-
lescenti e da una dozzina di adulti. Il responsabile organizzativo del 
Grest è il parroco don Franco Santini, che tra l’altro quest’anno fe-
steggia il ventennale di sacerdozio.  
 
ISCRIZIONI CENTRO ESTIVO. Sono aperte a Buttapietra an-
che le iscrizioni al Centro estivo 2025 – riservato ai bambini e ra-
gazzi delle elementari e delle medie – che quest’anno si svolgerà 
dal 9 giugno all’1 agosto. Le adesioni saranno raccolte ogni sabato 
mattina in biblioteca dalle 9 alle 12. I moduli potranno essere con-
segnati anche agli educatori del doposcuola, oppure mandati per po-
sta elettronica all’indirizzo cercomunebuttapietra@gmail.com entro 
venerdì 23 maggio. Per informazioni è possibile telefonare al 
3400960227.  
 
VIAGGIO IN REPUBBLICA CECA E AUSTRIA CON IL 
NOI. Il Circolo Noi di Buttapietra organizza un viaggio alla scoper-
ta di alcune località della Repubblica Ceca e dell’Austria.  
Il tour toccherà infatti Praga, Ceski Krumlov, Karlastejn e Kutna Ho-
ra, per poi spostarsi a Linz e Salisburgo, compresa una mini crociera 
sul fiume Moldava. Le prenotazioni si raccolgono entro martedì 15 
aprile. Per informazioni sul viaggio organizzato e sulla quota di par-
tecipazione si possono contattare i numeri di telefono 348 9114987 
(Fabrizio) e 045 6660286 (Francesca). (J. Bur.)

� Notizie in breve

La fragola torna protagonista  
 
Buttapietra si prepara alla prima edizione della rinnovata “Festa della Fragola”, che si svolgerà in paese dal 9 all’11 maggio. I 
produttori locali e del veronese esporranno le proprie fragole che saranno giudicate da una giuria esperta che decreterà il vincitore 
con il titolo di “Miglior Fragola 2025”. Il programma dettagliato deve ancora essere messo a punto ma durante l’evento sarà ri-
percorsa la tradizione storica che lega il prodotto della fragola alla comunità di Buttapietra, con laboratori tematici e intratteni-
mento. «A Buttapietra è molto diffusa la coltivazione in serra della fragola che nel tempo ha acquisto un valore storico e sociale 
per il nostro paese – puntualizza il sindaco Sara Moretto – Abbiamo quindi deciso di riprendere un evento dedicato al frutto ti-
pico con l’intento di darne spazio e visibilità in modo che la fragola e i suoi coltivatori tornino protagonisti».  
Negli anni ‘80 e ’90, considerata la massiccia coltivazione e la necessità di avere la manodopera necessaria nei periodi di raccolta, 
viaggiavano dal lontano Abruzzo molti lavoratori stagionali, in particolare dal paese di Bisenti (Chieti). Col passare degli anni 
la collaborazione con i cittadini bisentini si è consolidata e la comunità abruzzese si è radicata in paese, con tanto di gemellaggio 
ufficiale istituito nel 2014. Saranno inoltre coinvolte le scuole con un progetto dal titolo “Le Torri delle Fragole”: giardini ver-
ticali di fragole con un occhio attento alla sostenibilità ambientale.  (J. Bur.) 







aprile 2025 Lavagno 

� di Martina Scrimali 

La sicurezza urbana è al centro 
delle politiche locali di Lava-
gno, dove l’amministrazione 
Comunale ha fatto un passo de-
cisivo verso una forma di sicu-
rezza integrata e partecipata. 
Con la delibera della Giunta 
Comunale dello scorso 12 no-
vembre, è stato approvato il 
protocollo d’intesa tra la Prefet-
tura di Verona e il Comune di 
Lavagno in tema di Controllo 
di Vicinato. «Un progetto che 
punta a prevenire i reati attra-
verso lo scambio di informa-
zioni tempestive e il monito-
raggio del territorio», commen-
ta il sindaco Matteo Vanzan.  
Il “Controllo di vicinato” è un 
sistema che promuove la vigi-
lanza attiva da parte dei resi-
denti, invitati a segnalare alle 
forze dell’ordine comporta-
menti sospetti o situazioni ano-
male, senza però assumersi ri-
schi o intraprendere azioni au-
tonome di pattugliamento. Si 
tratta di un’osservazione conti-
nua e attenta della zona di resi-
denza. L’obiettivo resta preve-
nire il verificarsi di crimini o at-

ti vandalici. Non è una forma di 
vigilanza privata, ma una colla-
borazione tra i cittadini e le for-
ze di polizia, che lavorano in si-
nergia per monitorare il territo-
rio e migliorare la sicurezza. 
«Questo modello di sicurezza 
partecipata mira a migliorare la 
percezione della sicurezza da 
parte dei cittadini, con un grup-
po che segnalerà situazioni di 
degrado, occupazioni abusive e 
presenze sospette, collaboran-
do attivamente con la polizia 
locale», commenta Vanzan.  
A Lavagno, il progetto verrà 

sviluppato attraverso il coin-
volgimento di gruppi di con-
trollo che, coordinati da refe-
renti appositamente formati, 
potranno segnalare qualsiasi in-
formazione utile alle autorità. I 
cittadini che aderiscono al pro-
getto avranno un ruolo attivo, 
ma sempre nell’ambito di una 
sorveglianza non invasiva e nel 
pieno rispetto delle normative. 
Si tratta dunque di un modello 
che punta a rafforzare il tessuto 
sociale, riscoprendo il valore 
del buon vicinato e creando una 
rete di solidarietà e collabora-

zione per garantire un ambiente 
più sicuro. 
«Questo sistema ha già dato ot-
timi risultati in numerosi Co-
muni, tra cui Albaredo d’Adi-
ge, Nogara, Pescantina, Sona, 
Sorgà, Negrar, Legnago e San 
Giovanni Lupatoto, dove il 
controllo del vicinato ha porta-
to ad un incremento della sicu-
rezza e ad una maggiore consa-
pevolezza dei cittadini riguardo 
alla prevenzione dei reati», sot-
tolinea Vanzan. 
Un aspetto fondamentale del 
progetto è la formazione dei co-

ordinatori dei gruppi di control-
lo, che saranno preparati per 
gestire correttamente la comu-
nicazione con le forze dell’or-
dine e per sensibilizzare i citta-
dini su come attuare un control-
lo responsabile e non invasivo. 
I coordinatori, infatti, rappre-
senteranno il punto di riferi-
mento per la comunità e per le 
forze dell’ordine, facilitando il 
flusso di informazioni e l’effi-
cacia dell’iniziativa. 
La collaborazione con la sta-
zione dei Carabinieri di San 
Martino Buon Albergo risulta 

fondamentale per il successo 
del progetto, in sinergia con le 
forze di polizia, promuovendo 
una maggiore consapevolezza 
tra i cittadini riguardo le proble-
matiche di sicurezza del territo-
rio attraverso la coesione socia-
le e la cultura della legalità.  
«Chiunque venga a delinquere 
nel nostro territorio deve sapere 
che non avrà vita facile. Colgo 
l’occasione per ringraziare sen-
titamente le forze dell'ordine 
per il loro continuo e prezioso 
lavoro di pattugliamento», con-
clude il sindaco.  

Istituzioni e cittadini insieme per il "Controllo di vicinato"

«Così il paese sarà più sicuro»

Cassetta     in

Cosa prevede  
il protocollo 

Il protocollo, firmato in Prefettura con la sottoscrizione 
da parte del sindaco Matteo Vanzan e del Prefetto di Ve-
rona, Demetrio Martino, alla presenza del Questore Ro-
saria Amato, del Comandante Provinciale della Guardia 
di Finanza, Italo Savarese, e del Capo Ufficio Comando 
dei Carabinieri, Carmelo Graci, rappresenta una novità 
per il Comune: frutto di una crescente sensibilità sociale 
verso i temi della sicurezza urbana e dell’importanza di 
un’azione di prevenzione condivisa. Il “Controllo di Vi-
cinato” è già stato sperimentato in diversi comuni della 
provincia di Verona, e Lavagno ha deciso di adottarlo per 
potenziare la sicurezza locale in modo efficace e sosteni-
bile. 
Il progetto si inserisce in un contesto più ampio di “sicu-
rezza partecipata”: un modello che vede la sinergia tra 
istituzioni pubbliche, forze dell'ordine e cittadini. 
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Non solo vino, ma anche piz-
za e cocktail a San Giovanni 
Lupatoto dall'11 al 13 aprile 
per la seconda edizione “Wi-
ne Week & Food”. Nella set-
timana che seguirà il "Vinita-
ly", San Giovanni Lupatoto 
diventerà “Città del Vino e 
dei Sapori”: i frequentatori 
potranno scoprire il territorio 
e gli esercizi commerciali lu-
patotini assaporando le spe-
cialità locali, accompagnate 
da assaggi delle eccellenze 
vitivinicole. 
«Il vino è tra i prodotti italiani 
che ci rappresentano nel 
mondo e raggiunge livelli di 
elevata eccellenza – sottoli-
nea il sindaco di San Giovan-
ni Lupatoto Attilio Gastal-
dello –. "Wine Week & Fo-
od", con un'offerta varia e 
ampliata  rispetto allo scorso 
anno è un punto di riferimen-
to del territorio. San Giovan-
ni Lupatoto non produce vi-
no, ma oggi presenta una va-
rietà di locali di grande quali-
tà, che attirano clienti anche 
da oltre la provincia di Vero-
na. Il vino, abbinato alla ga-
stronomia, rappresenta un va-

lore fondamentale per valo-
rizzare la nostra città. Gli 
eventi permettono ai cittadini 
di uscire e vivere momenti di 
festa e condivisione, oltre che 
di accoglienza dei visitatori 
esterni che sicuramente inter-
verranno numerosi». 
Il punto di partenza della ma-
nifestazione sarà Piazza Um-
berto I, dove verranno conse-
gnati la mappa con i locali 
aderenti all’iniziativa e il bic-
chiere con sacca per iniziare 
il tour, qui saranno inoltre 
presenti sei casette dove al-
trettanti locali proporranno la 
propria degustazione. 
«È la seconda edizione di un 
weekend intenso tra degusta-
zioni, passeggiate e tante atti-
vità di grande interesse – ag-
giunge l’assessore al turismo 
del Comune lupatotino De-
bora Lerin –. Il format ri-
prende la linea dello scorso 
anno e conferma molti dei 
esercizi che hanno aderito an-
che quest’anno all’iniziativa. 
Si tratta di un viaggio all’in-
terno di San Giovanni Lupa-
toto in cui il turista può visi-
tare, tra un assaggio e un sor-

so di vino, i luoghi simbolici 
della nostra città che verran-
no quindi valorizzati: dalla 
statua di Maria Callas al mu-
seo dedicato a Dino Coltro, 
da piazza Zinelli alla “Casa 
Bombardà” e tutto il percorso 
delle Risorgive. Tutti i visita-
tori potranno vivere quindi 
momenti di qualità all'inse-
gna del nostro motto: "Pas-
seggia, degusta, assaggia"». 
I partecipanti avranno l’op-
portunità di avventurarsi in 
un percorso tra negozi, bar e 
ristoranti, dove in ogni eser-
cizio sarà proposto un “cic-
chetto” accompagnato da un 
vino della cantina scelta, così 
da permettere di degustare 
una specialità e un vino ad 
ogni fermata. 
Tre gli appuntamenti clou 
della manifestazione: vener-
dì 11 aprile con Renato Bo-
sco, rinomato pizzaiolo e in-
novatore oltre che fondatore 
di “Saporè”, e l'evento ga-
stronomico dedicato alla ce-
lebrazione della pizza in tutte 
le sue forme, tradizionali e in-
novative. «L’obiettivo è orga-
nizzare una degustazione di 

particolare interesse gastro-
nomico – spiega Renato Bo-
sco – che preveda tra l’altro la 
valorizzazione dei prodotti 
legati alla tradizione del terri-
torio. Durante l’evento ci sarà 
uno show cooking con una 
sorta di dialogo con i parteci-
panti in cui saranno spiegati i 
passaggi principali per com-
porre la pizza “doppio 
crunch”.  È un modo diver-
tente e interessante per intera-
gire e creare un legame diret-
to in cui ci si può raccontare 
apertamente le proprie espe-
rienze culinarie».  
Sabato 12 aprile, spazio alla 
creatività e ai cocktail di Et-
tore Diana, conosciuto come 
uno dei più eclettici barman 
italiani.  Orgogliosamente lu-
patotino Diana nella sua car-
riera ha lavorato per Gianni 
Agnelli, Alberto di Monaco, 
Silvio Berlusconi e come be-
verage manager per l’emiro 
del Qatar. Ettore Diana con-
cepisce e inventa soprattutto i 
mocktail, bevande analcoli-
che simili ai cocktail prepara-
ti con caffè, tisane e frutta. 
«Da quindici anni mi sono 

specializzato nei mocktail a 
base di tisana – racconta – 
che sono naturali e fanno be-
ne alla salute. Uno dei miei 
mocktail più cari, “Esse Em-
me”, mi ha permesso nel 
2011 di competere ai mondia-
li di barman a Pechino e vin-
cere il primo premio. È dedi-
cato a Sandro Murari, un ami-
co a cui ero molto legato e a 
cui ho promesso di dedicare 
una bevanda speciale. Agli 
avventori che assisteranno al-
la mia dimostrazione, presen-
terò il mio nuovo mocktail 
dedicato alla lotta contro la 
violenza sulle donne, “L’altra 
metà del cielo”, a base di ti-
sana Ricola, zenzero, mela, 
anice stellato e piccole rose 
essiccate. Ringrazio il mio 
paese natale per l’ospitalità: 
nonostante i miei viaggi per il 
mondo rimango molto legato 
a San Giovanni Lupatoto e 

sono orgoglioso di partecipa-
re al “Wine Week and Fo-
od”».        
Infine, domenica 13 aprile, 
Wine Week and Food festeg-
gerà l'arrivo della primavera 
ed Emozioni in Rosa con il 
Mercato dei Fiori.  Nel cuore 
della città si svolgerà una mo-
stra-mercato interamente ge-
stita da donne. Alcune di loro 
saranno accompagnate dal 
marito 
o dal compagno ma la creati-
vità, la manualità, la fantasia 
esposta sui banchi sarà tutta 
quanta al femminile. 
La manifestazione sarò ac-
compagnata da musica e, do-
menica, da attrazioni riserva-
ta ai più piccoli. Gli orari, il 
programma dettagliato e la 
mappa delle degustazioni so-
no disponibili sul sito 
www.visitsangiovannilupa-
toto.it.  

SAN GIOVANNI. Dall'11 al 13 aprile percorso enogastronomico in città
aprile 2025 10 Primo PianoTarget     Cassetta  in

Wine Week & Food concede il bis



PARONA (VR)
P.zza della Vittoria, 2/4
Tel. 045.8899014

SAN MICHELE EXTRA (VR)
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CON OLTRE 400 PRODOTTI

www.materassivalsecchi.it
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� di Comitato  
Contrada Caselle 
 
Ed anche quest'anno, per la 44^ volta ci 
ritroviamo qui per fare festa.  
Torna infatti a Caselle  di Isola della 
Scala, dal 26 aprile al 4 Maggio 2025, 
la Festa degli Asparagi e delle Fragole, 
con i prodotti d' eccellenza del territorio: 
la fragola locale, l' asparago bianco, e il 
principe della cucina, il Riso della fami-
glia Melotti.  
Da quest'anno inoltre durante le varie 
giornate, potrete degustare il nostro 
risotto con gli asparagi preparato 
seguendo la ricetta con cottura pilaf 
all'isolana De.Co, che attesta l'unicità del 
legame tra la zona di produzione e le sue 

eccellenze e tradizioni.  
Grazie agli instancabili volontari del 
gruppo Comitato Contrada Caselle e 
delle associazioni del territorio tra cui 
Isola Young, Croce Verde e Runners 
Buttapietra cercheremo di meritarci la 
vostra fiducia ed il vostro supporto. 
Dall' anno scorso inoltre i nostri giovani 
stanno cercando di portare avanti al 
meglio la nostra festa unendo la tradizio-
ne alla novità realizzando serate a tema 
come la rinomata Strawberry Night e il 
Back to 90's Party. 
Un sentito ringraziamento a chi ci verrà 
a trovare per festeggiare con noi, assag-
giare le nostre proposte culinarie e vive-
re la fantastica atmosfera della sagra di 
paese.  

Un ringraziamento particolare va anche 
alle istituzioni, sempre al nostro fianco e 
a tutti i sostenitori che con il loro prezio-
so contributo ci spingono a continuare su 
questa strada.  

Anche quest'anno l' eventuale ricavato 
sarà devoluto in beneficenza e in parte 
reinvestito per migliorare la nostra festa.  

Vi aspettiamo numerosi  
a far festa con noi! 

LA NOSTRA AZIENDA 
sementi Bovo nasce nel 1931 
Oggi distribuiamo  
sementi certificate 

Nel 1931 Luigi, Giuseppe e Carlo 
Bovo fondano l’Impresa Agricola 

Commerciale F.lli Bovo.  
Oggi distribuiamo sementi certifi-
cate e prodotti per l’agricoltura in 

tutta Italia. 
 

SEMENTI BOVO S.R.L. VIA POMPEI, 6 
37063 ISOLA DELLA SCALA (VERONA) 

www.sementibovo.it

 
Alcune immagini dell’ultima edizione della Festa degli Asparagi e delle Fragole
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SABATO 26 APRILE  
Ore 11:30 apertura area espositi-
va - Apertura stand gastronomici 
dalle ore 12:00 alle ore 14:30 
Ore 16:30 8^ camminata tra le 
fragole e gli asparagi. 
Ore 18:00 riapertura area esposi-
tiva - Apertura stand gastronomi-
ci dalle ore 18:00 alle ore 23:00 
Ore 21:30 BISTEFANI  
 

 
DOMENICA 27 APRILE 

Ore 11:00 Strawberry spring cup: 
triangolare di calcio 7 vs 7 
Ore 11:30 apertura area espositi-
va - Apertura stand gastronomici 
dalle ore 12:00 alle ore 14:30 
Ore 17:00 aperitivo artistico 
per informazioni e prenotazioni 
ig: comitato.contrada.caselle 
Ore 18:00 riapertura area esposi-
tiva - Apertura stand gastronomi-
ci dalle ore 18:00 alle ore 22:00 
 
LUNEDì 28  
e MARTEDì 29 APRILE chiuso 
 

MERCOLEDÌ 30 APRILE 
Ore 19:00 apertura area espositi-
va - Apertura stand gastronomici 
dalle ore 19:00 alle ore 23:00 
Ore 21:30 STRAWBERRY NIGHT 
PARTY 

Birre, long drink e cocktail con il 
sound di DJ B 

GIOVEDÌ 1 MAGGIO 
Ore 11:30 apertura area espositi-
va - Apertura stand gastronomi-
ci dalle ore 12:00 alle ore 14:30 
Ore 18:00 riapertura area espo-
sitiva - Apertura stand gastrono-
mici dalle ore 18:00 alle ore 
22:00 
21:00 LELESHOW serata musi-
cale con DJ Lele  
 

VENERDÌ 2 MAGGIO 
Ore 19:00 apertura 
area espositiva - 
Apertura stand 
gastronomici dalle 
ore 19:00 alle ore 
22:30 
Ore 21:30 BACK TO 
90’S PARTY 
Party anni 90 con dj 
set VeroVinile 

     
SABATO 3 MAGGIO  
Ore 10:30 Santa 
Messa  
Ore 11:30 apertura area espositi-
va - Apertura stand gastronomi-
ci dalle ore 12:00 alle ore 14:30 

Ore 12:00 Festa degli Anziani di 
Caselle  
Ore 18:00 riapertura area espo-
sitiva - Apertura stand gastrono-
mici dalle ore 18:00 alle ore 
23:00 
Ore 20:00 Karaoke con Max e 
Baby 
Ore 21:30 RUDY CORRADI 
musica anni 70-80-90 
 

DOMENICA 4 MAGGIO  
Ore 11:30 
a p e r t u r a 
area espo-
sitiva -
A p e r t u r a 
s t a n d 
gastrono-
mici dalle 
ore 12:00 
alle ore 
14:30 
Ore 18:00 
riapertura 
area espo-

sitiva - Apertura stand gastrono-
mici dalle ore 18:00 alle ore 
22:00      
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con il patrocinio del  

Comune di Isola della Scala
Evento presentato  

dal Comitato 
 Contrada Caselle
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IL PROGRAMMA COMPLETO



L'amministrazione comunale 
di San Giovanni Lupatoto ha 
festeggiato e premiato le cop-
pie inossidabili del paese. A 
partecipare alla festa sono sta-
te 38 (sulle 92 risultanti dai re-
gistri) le coppie che hanno ce-
lebrato il cinquantesimo anni-
versario di matrimonio; sono 
state invece 18 (sulle 61 regi-
strate) quelle che hanno taglia-
to il traguardo del sessantesi-
mo; infine una coppia – i co-
niugi Caldana di Raldon – ha 
festeggiato quest'anno il set-
tantesimo anniversario.  
A festeggiare con gli sposi era-
no presenti anche il sindaco 
Attilio Gastaldello, il vicesin-
daco Fulvio Sartori, gli asses-
sori Maria Luisa Meroni e 
Marco Zocca e il presidente 
del Consiglio Comunale Mi-
chele Grossule. «Si tratta di 
una tradizione ormai irrinun-
ciabile – spiega l'assessore ai 
cerimoniali Maria Luisa Me-
roni, principale fautrice del-
l'iniziativa –. La festa è stata 
entusiasmante ed è stata un'oc-
casione piacevole e spensiera-
ta di incontro e ritrovo per le 
coppie». 

Oltre al pranzo offerto a tutti 
alla baita degli alpini da Lupa-
totina Gas e Luce, azienda par-
tecipata del Comune, l'ammi-
nistrazione ha donato alle cop-
pie del cinquantesimo anniver-
sario un'icona che riproduce la 
"Madonna del lupo" del pitto-
re lupatotino Alessandro Gal-
bier, la cui copia originale è 
conservata in municipio. Per le 
coppie con sessanta e settanta 
anni di unione, è stata invece 
regalata una foto del porto di 
San Giovanni Lupatoto ripro-
dotta su vetro. 

Festeggiati i lupatotini giunti a 50 e 60 anni di matrimonio

Premiate le coppie d'acciaio
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Defibrillatore in  
via San Sebastiano 

 
È stato installato un nuovo defibrillatore automatico esterno del-
l'immobile comunale di via San Sebastiano, grazie alla collabora-
zione tra Amministrazione Comunale e la società Lupatotina Gas 
e Luce SRL. La posa di questo defibrillatore, che servirà sia il pub-
blico che si reca negli uffici del Comando dei Vigili, di Lupatotina 
Gas e Luce, di SGL Multiservizi e di Esacom, che il personale che 
vi presta servizio, compresi gli operai comunali, è stata possibile 
grazie alla donazione fatta da Lupatotina Gas e Luce SRL, sempre 
molto sensibile nei confronti delle necessità della cittadinanza. 
Prosegue così il progetto San Giovanni Città Cardioprotetta, dopo 
la posa di defibrillatori nelle scuole e negli impianti sportivi, al-
l’installazione di defibrillatori esterni in varie zone della nostra cit-
tà, alla realizzazione di corsi periodici tenuti in collaborazione con 
l’ULSS9 Scaligera per la formazione di operatori non sanitari in 
grado di intervenire in caso di situazioni di emergenza ed al ser-
vizio svolto dall’associazione ANIOC con la presenza sul territo-
rio di operatori con DAE portatili durante manifestazioni e nel-
le aree verdi.  

� Nella sede di Lupatotina e SGL

Servizio Autolettura 
contatore del gas: 

una buona  
abitudine 

 
Continuano, nonostante le pe-
santi multe, le telefonate e le visi-
te porta a porta di agenzie com-
merciali molto aggressive che 
hanno l’unico scopo di condizio-
nare il consumatore finale per 
portarlo a sottoscrivere contratti 
di fornitura di gas e di energia 
elettrica con altri fornitori e, spes-
so, con l’aggiunta di altri servizi 
non richiesti. 
È così che, dopo qualche mese, 
con l’arrivo della prima bolletta 
del nuovo fornitore, il povero con-
sumatore finale capisce di essere 
stato raggirato e ha inizio un vero 
e proprio calvario per sistemare il 
tutto e tornare al precedente for-
nitore. 
Le scuse delle telefonate e delle 
visite si riducono sempre a pre-
sentare le offerte del nuovo forni-
tore come estremamente conve-
nienti, proponendo risparmi poco 
credibili. 
Ogni volta ci sentiamo dire che il 
nostro fornitore sta applicando 
delle tariffe alte e che, quindi, 
cambiare fornitore sarebbe sicu-
ramente vantaggioso. 
Frequenti sono le notizie di molte 

persone vittime di questi inganni, 
soprattutto fragili ed anziani. È 
molto importante verificare l’iden-
tità di chi ci sta chiamando e la 
corrispondenza di quanto ci viene 
detto con le condizioni effettiva-
mente riportate nei contratti. Fac-
ciamo pertanto molta attenzione 
a queste telefonate insistenti e 
aggressive, cercando di non pro-
nunciare mai la parola “sì” nella 
telefonata; nei casi di venditori 
“porta a porta” ricordiamoci di non 
firmare nulla prima di aver letto 
attentamente tutte le condizioni. 
Questi venditori sfruttano voluta-

mente quei momenti in cui siamo 
di fretta e non poniamo sufficiente 
attenzione a ciò che ci viene det-
to. In ogni caso, è sempre possi-
bile esercitare il diritto di ripensa-
mento entro 14 giorni annullando 
il contratto firmato. Tutti i nostri 
sportelli sono a disposizione e, in 
caso di dubbi, è sempre meglio 
fare una telefonata o una visita ai 
nostri uffici. 
Ci teniamo a ricordare che LUPA-
TOTINA GAS E LUCE SRL 
� non si avvale di nessun 
agente di vendita e di nessuna 
agenzia di marketing; 

� non effettua visite porta a 
porta per vendere i suoi pro-
dotti; 
� non effettua nessuna telefo-
nata e non invia nessun mes-
saggio per convincere poten-
ziali clienti a sottoscrivere con-
tratti di fornitura di gas e di 
energia. 
Lupatotina Gas e Luce è una so-
cietà che crede molto nella forte 
presenza territoriale; grazie ad 
una buona gestione della società, 
i risultati positivi vengono riversati 
sul territorio attraverso l’erogazio-
ne di servizi a tutti i cittadini. 

Ci teniamo a sottolineare l’impor-
tanza del servizio di AUTOLET-
TURA DEI CONTATORI GAS.  
È un servizio molto utilizzato e 
apprezzato dai nostri clienti per-
ché aiuta a monitorare i propri 
consumi laddove i contatori sono 
ancora di tipo meccanico e non 
teleletti. 
Come fare l’autolettura? Il servi-
zio è semplice e gratuito e lo si 
può fare attraverso vari canali: 
� attraverso il portale internet de-
dicato, accedendo all’ Area Riser-
vata; 
�  attraverso l’APP "Lupatotina 
gas e luce" disponibile per iOS e 
Android, scaricabile dal proprio 
store (per l’accesso vanno utiliz-
zate le stesse credenziali usate 
per l’Area Riservata via Web o in 
caso di nuova registrazione è ri-
chiesto il codice PIN presente su 
fatture e contratto di fornitura);  
�  telefonando al numero verde 
800 833 315 (gratuito da fisso e 
cellulare), indicando il codice 
utenza, che si trova in alto a de-
stra della bolletta, ed il valore del-
la lettura (solo le cifre prima della 
virgola) 
�  recandosi presso uno dei no-
stri sportelli sul territorio negli ora-
ri di apertura. 
 
Il servizio è attivo tutti i mesi dal 
giorno 25 di ogni mese fino al 
giorno 5 del mese successivo.

ENERGIA E GAS: SEMPRE ATTENZIONE ALLE TRUFFE

I nostri sportelli a Verona
• San Giovanni Lupatoto, Via San Sebastiano, 6
 (dal Lunedì al Sabato dalle 9 alle 12 e il Martedì dalle 9 alle 16)
• Buttapietra, Via Cavour, 9 (il Lunedì e il Venerdì dalle 9 alle 13)
• Caldiero, Corso A. De Gasperi, 14 (il sabato dalle 9 alle 12)
• Raldon, Via Croce, 2 (il Mercoledì dalle 9 alle 12)
• Ronco All’Adige, Piazza Garibaldi, 22 (il giovedì dalle 9 alle 13)
• Zevio, Via Altichiero, 14 (dal lunedì al venerdì dalle 9 alle 12)

È disponibile l’APP
“Lupatotina gas e luce”,

sia per iOS che Android,
scaricabile dal proprio store

Richiedi un preventivo a: preventivi@lupatotinagas.it

Tel. 045.8753215
nr. verde 800 833 315

www.lupatotinagaseluce.it
info@lupatotinagas.it

Comotto: iniziati i lavori della ciclabile 
 
Ha preso il via, con le opere forestali propedeutiche, la realizzazione della pista ciclabile di Comotto: 
l'amministrazione lupatotina  ha dato incarico alla ditta Tecnoverde di procedere con l'abbattimento 
di piante e arbusti,  e con il decespugliamento lungo il percorso. Il nuovo progetto prevede un pista 
ciclopedonale larga 2,5 metri, che comporterà l'acquisizione in via bonaria da parte del Comune di 
alcuni terreni privati lungo il percorso. L'opera ha un costo previsto a Bilancio di  990.000 euro, com-
presi gli oneri per le acquisizioni bonarie, e  beneficia di 300mila euro di finanziamento del PNNR.  
L'Amministrazione, richiamata la direttiva dell’Unione europea, la n. 2009/147/CE, nota come “Di-
rettiva uccelli”, che ha lo scopo di salvaguardare la tutela e la gestione degli uccelli selvatici, delle 
loro uova e degli habitat nel territorio europeo, e la legge n. 157/1992 “Norme per la protezione della 
fauna selvatica omeoterma e per il prelievo venatorio”, prescrive che l’appaltatore, prima di proce-
dere agli interventi di abbattimento (sono 9 i platani individuati), esegua una verifica visiva sulla 
presenza di eventuali nidi, uova, e piccoli nati di mammiferi ed uccelli appartenenti alla fauna sel-
vatica.
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"Terra e Legami": 
comunità solidali  

 
“Da San Giovanni Lupatoto ad Amatrice ed Accumoli, passan-
do per Monterotondo e Montelibretti, la forza di esserci anco-
ra” bene illustra il filo invisibile di solidarietà che continua ad 
intrecciare storie e territori: è questo il senso della manifesta-
zione “Terra e Legami” che si terrà a San Giovanni Lupatoto 
e Raldon l'11 e 12 aprile. 
San Giovanni Lupatoto, che già si è stretto attorno ad Amatrice 
ed al Centro Italia dopo il sisma che li ha colpiti con il suo so-
stegno concreto, rinnova il suo impegno accanto ad Accumoli. 
Monterotondo e Montelibretti, con la loro Protezione Civile, 
portano l’esperienza vissuta nei giorni più duri del sisma, tra-
sformandola in risorsa per il futuro. Insieme, questi territori co-
struiscono un legame che non si spezza, unendo memoria, aiu-
to e collaborazione. 
Di questo si parlerà venerdì 
11 aprile alle ore 18,00 alla 
Sala Boscaini, l’ex chiesa di 
Pozzo di San Giovanni Lu-
patoto, in un incontro pubbli-
co aperto a tutti. Alle ore 
20,00 presso la baita Alpini 
di Raldon vi sarà una “cena 
solidale amatriciana - accu-
molese” con cuochi di Accu-
moli, in collaborazione con 
gli  alpini. L’offerta è libera e 
sarà donata al Comune di 
Accumoli. Sabato 12 aprile, 
alle ore 10,00 in municipio si 
svolgerà un incontro istitu-
zionale con scambio di ga-
gliardetti e i primi passi per 
un possibile Patto di Amici-
zia / Gemellaggio.

Comune in campo per contrasta-
re il disagio giovanile. L'ammi-
nistrazione comunale di San 
Giovanni Lupatoto rinnova il 
progetto di servizio di ascolto e 
sostegno psicologico per minori 
ed i loro genitori, denominato 
‘#Ti Ascolto’, svolto in collabo-
razione con psicologi dell’asso-
ciazione Il Lato Positivo, fino a 
gennaio 2026, presso il Centro 
per la Famiglia di Cà Sorio. 
«L’amministrazione ha deciso di 
rinnovare il progetto – afferma 

l’assessore ai servizi so-
ciali Maurizio Simona-

to – che sostanzialmente 
evolve rispetto alle pre-

cedenti edizioni ed è stato imple-
mentato, a fronte dell’aumento 
della richiesta, aggiungendo due 
incontri in più al mese portando 

a sei le aperture dello sportello.». 
Il servizio è attivo tutti lunedì, 
dalle 14.30 alle 18.30, e i merco-
ledì, ogni due settimane, negli 

stessi orari. 
Inoltre, il progetto si arricchisce 
con una serie di webinar mensili, 
che l’associazione Il Lato Positi-
vo mette a disposizione sulla 
propria pagina Facebook, pensa-
ti per approfondire tematiche di 
interesse psicologico, offrendo 
spunti utili per affrontare al me-
glio i cambiamenti che la genito-
rialità comporta, cercando un 
equilibrio che permetta di cre-
scere insieme ai propri figli, sen-
za dimenticare l'importanza del 
tempo condiviso come coppia.  
Il primo contatto con il punto di 
ascolto sarà gratuito e potrà av-
venire telefonicamente, via mail 
o messaggio, oppure in presen-
za, mentre l’eventuale sostegno 
psicologico prevede fino a 10 in-
contri, con il costo per l’utente 
calmierato, grazie all’intervento 
del Comune, ad euro 10,00 ad 
incontro. È previsto il coinvolgi-
mento più ampio delle famiglie, 
anche attraverso la progettazio-
ne di eventuali gruppi di soste-
gno.  
Per informazioni o prenotare il 
proprio appuntamento, si può 
scrivere a servizisociali@comu-
ne.sangiovannilupatoto.vr.it.

"#Ti Ascolto": si amplia il servizio di Ca' Sorio destinato ai minori

Contro il disagio e per le famiglie

Piazzale Porta Nuova, 3
SAN GIOVANNI LUPATOTO

Via Monte Pastello, 15/a

VERONA

Corso Milano, 108 Via Francesco Torbido, 25/awww.distributorialrisparmio.it

Al Risparmio:
4 sedi a Verona per un rifornimento conveniente e di qualità! 

Aperto 24/7, con autolavaggi moderni e carte carburante prepagate ideali per privati e aziende.
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I lavori al parco Cangrande  
 
Sopralluogo di amministratori e tecnici ai lavori per la realizzazione del nuovo parco Can-
grande che prevede la riqualificazione e la valorizzazione dell'area verde compresa tra via 
Monte Ortigara e via Ca' dei Sordi. 
Il sindaco Attilio Gastaldello e l'assessore all'Istruzione Debora Lerin, accompagnati da una 
rappresentanza del comitato parco Cangrande, hanno effettuato una visita al cantiere insieme 
alla dirigente dell'Area Tecnica del Comune e al direttore dei lavori per valutare lo stato di 
avanzamento dell'opera 
«I lavori  procedono - spiega il sindaco Gastaldello - nel rispetto del cronoprogramma. I mo-
vimenti del terreno e i percorsi  all'interno del parco sono già stati realizzati, inoltre è stata 
completata la via ciclopedonale che collega il parcheggio alla scuola. La recinzione è stata 
quindi arretrata e questo accesso diretto è ora fruibile da alunni e genitori. La prossima set-
timana verrà installato il portale d'ingresso principale che dà su via Ca' dei Sordi».  
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� di Jacopo Burati 

Scuola Gratuita di Italiano in 
crescita a Castel d’Azzano. 
L’iniziativa, promossa da Ca-
ritas e Fevoss locale con il pa-
trocinio dell’amministrazione 
comunale e in collaborazione 
con l’Istituto Comprensivo “A 
Cesari”, si svolge al centro 
parrocchiale di via Mascagni a 
Beccacivetta. Due le sessioni 

di lezioni che è possibile fre-
quentare: una il sabato mattina 
(dalle 10 alle 12) e una, per chi 
è già inserito nel mondo del 
lavoro, il mercoledì sera (dalle 
18:30 alle 20:30). Si tratta di 
piccoli ma significativi passi 
per sviluppare relazioni posi-
tive improntate su accoglien-
za, conoscenza e reciproco ri-
spetto.  
Ora l’auspicio della Scuola 

Gratuita di Italiano è trovare 
altri volontari – insegnanti, 
conversatori e addetti all’ac-
coglienza – che si mettano a 
disposizione per provare 
un’importante esperienza di 
condivisione, considerato il 
progressivo aumento dei par-
tecipanti che chiedono di im-
parare le essenziali nozioni di 
italiano.  
Gli incontri formativi per i fu-

turi volontari, a partecipazio-
ne libera e gratuita, sono in 
programma venerdì 11 aprile 
e venerdì 9 maggio dalle 
17:30 alle 19:30 nella sede di 
Beccacivetta, in collaborazio-
ne con il CESTIM (Centro 
Studi Immigrazione). Per in-
formazioni è possibile telefo-
nare allo 349 894 1959 o man-
dare una e-mail a caritasca-
steldazzano@alice.it.  

La scuola gratuita per stranieri cerca insegnanti e conversatori
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Iscrizioni record per italiano LEGGIMI FORTE. Continuano le attività di lettura 
per i più piccoli alla biblioteca di Castel d’Azzano con 
l’iniziativa “Leggimi Forte”: un’ora letture ad alta vo-
ce per bambine e bambini dai 4 agli 8 anni.  
L’evento è garantito dalle “nonne lettrici”: le volonta-
rie si sono rese disponibili dopo aver frequentato un 
corso di lettura espressiva, proposto dal Comune di 
Castel d’Azzano come progetto per l’invecchiamento 
attivo. Il prossimo appuntamento è martedì 15 aprile 
alle 16:30 alla biblioteca civica di Villa Nogarola e sa-
rà incentrato sul tema della “Primavera”.  
Informazioni al numero 045 9215925 o via mail a bi-
blioteca@comune.castel-d-azzano.vr.it. 

CORSO DI FOTOGRAFIA DIGITALE. “Foto-
grafare è assaporare intensamente la vita, ogni cente-
simo di secondo”. Questa citazione di Marc Riboud fa 
da preambolo al corso base di fotografia organizzato 
dal circolo fotografico di Castel d’Azzano “21 Mega-
pixel” e patrocinato dal Comune. Il corso prevede 10 
ore teoriche con 4 lezioni che si svolgeranno merco-
ledì 16, 23 e 30 aprile e mercoledì 7 maggio, dalle 
20:30 alle 22:30 all’interno della Sala Santi del muni-
cipio di Castel d’Azzano. Oltre alle lezioni, il corso 
comprende un’uscita all’aperto sabato 3 maggio con 
orario da definire. I principali argomenti trattati spa-
ziano tra tipologia e stili fotografici, studio della mac-
china fotografica digitale, tipologia degli obiettivi, in-
quadratura e messa a fuoco, illuminazione e misura 
dell’esposizione, fotografia in luce artificiale e natura-
le e regole per una corretta composizione.  
Le iscrizioni sono aperte: per qualsiasi informazione è 
possibile contattare il numero 347 4566292 o mandare 
una mail a 21megapx@gmail.com. (J.Bur.)

� Notizie e appuntamenti



Il Soave 2025 Guitar Festival, 
giunto alla sua 24ª edizione e 
intitolato "In memoria di Mar-
cel Dadi", si prepara a celebra-
re un’icona della musica blues: 
B.B. King. Il 2025 segna il 
centenario della sua nascita, 
un’occasione speciale per ren-
dere omaggio a un artista che 
ha lasciato un’impronta inde-
lebile nel mondo della chitarra 
e della musica. 
Per celebrare questo importan-
te anniversario, il festival ha 
scelto di dedicare a B.B. King 
la chitarra protagonista del po-
ster dell’evento: la "Lucilleca-
ster". Questo strumento unico 
sarà messo in palio e assegnato 
a un fortunato partecipante dei 
concerti serali. L’estrazione 
del numero vincente avverrà al 
termine del concerto di dome-
nica 27 aprile. 
L’artista Renzo Pagliani ha sa-
puto catturare l’essenza del 
blues e la straordinaria storia di 

B.B. King attraverso le imma-
gini e i colori del poster del fe-
stival customizzando la chitar-
ra. La sua opera evoca le atmo-
sfere dei campi di cotone, luo-
go di nascita del blues, e riper-
corrono il percorso artistico e 
umano di questo leggendario 
musicista, dai suoi umili inizi 
ai prestigiosi Grammy Awards 
e alla Laurea Honoris Causa. 
Il Soave 2025 Guitar Festival 
offrirà un programma ricco di 
eventi per tutti gli appassionati 
di chitarra e musica blues. Ol-
tre ai concerti serali, sono pre-
visti seminari, mostre di chitar-
re da collezione e incontri con 
artisti di fama internazionale. 
La manifestazione si svolgerà 
nei classici momenti: 
� Mostra/mercato della chi-
tarra, presso il Palazzo del Ca-
pitano, Via G. Camuzzoni, 8   
(venerdì, sabato e domenica, 
con apertura dalle 10.30 alle 
18.00 ed ultimo   termine di in-

gresso alle ore 17.00).      
� Seminari di studio, presso la 
Chiesa di S. Maria del Monte 
dei Padri Domenicani, Via Ca-
stello Scaligero, 4/B  
� Concerti serali, presso 
l’Auditorium “Comm. Luigi 
Pasetto” della Cantina Rocca 
Sveva,  Via Covergnino, 7. 
Di seguito il programma. 
Venerdì 25 aprile 
Seminari 
10.30/11.30 Dario Fornara 

11.30/12.30 Muriel Anderson 
15.00/16.00 Francesco Locci-
sano & Marcello De Carolis 
16.00/17.00 Alberto Lombardi 
Concerto ore 21.00 
Palma Cosa, Pedro Javier 
González, The Webb Sisters, 
John Jorgenson’s Electric 
Band, Tommy Emmanuel  
Sabato 26 aprile 
Seminari 
10.30/11.30 John Jorgenson & 
The Webb Sisters  

11.30/12.30 John Jorgenson & 
The Webb Sisters  
15.00/16.00 Palma Cosa 
16.00/17.00 Laurence Juber 
Concerto ore 21.00 
Dario Fornara, Francesco 
Loccisano & Marcello De Ca-
rolis, Laurence Juber, John 
Jorgenson & The Webb Si-
sters, Tommy Emmanuel  

Domenica 27 aprile 
Seminari 
10.30/11.30 Pedro Javier Gon-
zález  
11.30/12.30 Tommy Emma-

nuel  
15.00/16.00 Walter Donatiello 
16.00/17.00 Walter Donatiello  
Concerto ore 21.00 
Alberto Lombardi 
Muriel Anderson 
Laurence Juber 
Pedro Javier González 
Tommy Emmanuel & friends 

Importante: I programmi dei 
seminari e dei concerti potreb-
bero subire variazioni solo per 
cause di forza maggiore. 
Tutte le informazioni su 
www.soaveguitarfestival.it.

Dal 25 al 27 aprile, tre giorni di chitarre, concerti nel segno di BB King
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A Soave c'è il Guitar Festival

Olio protagonista  
a Bardolino 

Non solo vino: Bar-
dolino si prepara a 
valorizzare un’altra 
eccellenza del suo 
straordinario territo-
rio, l’olio extravergi-
ne di Oliva Garda 
Dop. E lo fa con una 
nuova manifestazione, 
in programma sabato 
3 e domenica 4 mag-
gio.  
OLIVUM BARDOLI-
NO è un evento dedicato 
alla promozione e alla 
vendita dell’olio extra-
vergine di oliva Garda 
DOP, fiore all’occhiello 
della produzione olivicola dell’area del lago di Garda, 
ma anche di olio extravergine di Oliva 100% italiano 
da agricoltura biologica, olio extravergine di oliva 
100% italiano, prodotti cosmetici e conserve a base di 
olio di oliva, olive e condimenti aromatizzati.  
La prima edizione della manifestazione esalterà que-
sto prodotto tipico del made in Italy. A organizzarla so-
no la Fondazione Bardolino Top e il Comune di Bar-
dolino, in collaborazione con AIPO (Associazione In-
terregionale Produttori Olivicoli) e Consorzio di tutela 
dell’olio extravergine Garda DOP, che saranno presen-
ti con degustazioni, workshop e approfondimenti di-
dattici in piazza del porto a Bardolino il 3 e il 4 mag-
gio. 
OLIVUM BARDOLINO debutterà venerdì 2 maggio 
con le premiazioni del Concorso Oleario Internaziona-
le Aipo d’Argento 2025, giunto quest’anno alla 22a 
edizione, a cui hanno partecipato produttori di tutta 
Italia. 
Sabato 3 e domenica 4 maggio sul lungolago di Bar-
dolino ci sarà la possibilità di degustare e acquistare 
olio dalle aziende produttrici del territorio e assaggiare 
la gastronomia locale grazie al supporto della De Gu-
stibus (Associazione Ristoranti e Bar).  
Info: www.bardolinotop.it. 

3 - 4 MAGGIO 2025

OLIVUM
BARDOLINO

in collaborazione con:

Lungolago
Bardolino

La Festa dell’Olio
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Pierpaolo Adda, direttore artistico del Guitar Festival, con 
la Lucillecaster, simbolo della manifestazione. A sinistra, il 

sindaco di Soave parla alla presentazione dell'evento



� di Alessia Croce 

È quasi l’una della notte tra il 
14 e il 15 marzo quando un 
forte rumore scuote gli animi 
dei cittadini zeviani che ri-
siedono in piazza Santa To-
scana, cuore del paese. Uno 
dei pini marittimi che da ses-
sant’anni incorniciano la pe-
schiera del “Castello” ha ce-
duto, invadendo l’area di 
parcheggio fronte chiesa. 
Nessun danno a persone, vei-
coli o beni, complici la tarda 
ora e il brutto tempo.   
Tempestivo l’intervento dei 
pompieri e, la mattina suc-
cessiva, con l’aiuto della 
protezione civile e degli ope-
rai comunali, sono state ri-
mosse altre due piante a ri-
schio caduta. Come fatto sa-
pere dall’amministrazione 
comunale, in queste settima-
ne verranno abbattuti tutti i 
pini marittimi della “fossa”. 
«Non c’è altra scelta. Le ra-
dici di queste piante non so-
no in grado di raggiungere 
profondità adeguate che con-
sentano di sostenerne il peso, 
anche a causa dell’asfalto at-
torno. In più, si tratta di albe-
ri non autoctoni, piantati ne-
gli anni Cinquanta e Sessan-
ta, principalmente per “mo-
da” -  esordisce Alberto To-
deschini, assessore all’eco-
logia e all’ambiente, che si 
trovava sul luogo nel mo-
mento in cui il pino è caduto 
- le piante verranno sostitui-
te, ma non subito, in quanto
morirebbero se trapiantate in

estate. Si procederà in autun-
no, dopo che la sovrinten-
denza ci avrà fatto avere una 
lista degli alberi più adatti. 
Rifaremo anche tutta l’aiuola 
di contorno e la pavimenta-
zione della passeggiata».   
Sulla questione, sono inter-
venuti via social Legambien-
te Medio Adige e Zevio Bene 
Comune. «Comprendiamo 
che, se gli alberi minano l'in-
columità delle persone, de-
vono essere abbattuti. Tutta-
via in una piazza completa-
mente asfaltata, il verde è di 
vitale importanza per garan-
tire un po’ di frescura e per 
mantenere un’atmosfera ac-
cogliente. Auspichiamo che 
gli alberi abbattuti vengano 
prontamente sostituiti con 
esemplari di pregio per l'om-
breggiamento e l'estetica del 
luogo».  
«Nel 2020 il Comune di Ze-
vio commissionava un censi-
mento e un’analisi visiva e 
strumentale delle alberature 
presenti sul territorio. La re-
lazione finale individuava tra 
le criticità la necessità di un 
intervento su tutti i diciotto 
pini marittimi della fossa. 
Perché l’amministrazione 

non ha provveduto né all’ab-
battimento né alla messa in 
sicurezza con soluzioni alter-
native?», chiede Enrico Ri-
ghetto, capogruppo di Zevio 
Bene Comune.  
«La perizia tecnica è arrivata 
in un periodo particolarmen-
te difficile, durante la pande-
mia da Covid 19. Dunque, 
per quanto siano state fatte 
delle valutazioni preliminari, 
le priorità al tempo erano al-

tre - risponde Tode-
schini - inoltre, agi-
re sul taglio delle 
piante non è mai 
semplice, richiede 
un’organizzazione 
che tenga conto non 
solo delle operazio-
ni di taglio ma an-
che della nuova 
piantumazione e 
della sistemazione 
delle aiuole».

Dopo lo 
schianto di 
uno degli  
alberi, si  

interviene  
sugli altri
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IL SERVIZIO SERD TRASLOCA. Cambiano sede i 
poliambulatori e il Ser.D. dell’ospedale Chiarenzi di Zevio. 
Da mercoledì 25 marzo, infatti, i poliambulatori, che prima 
si trovavano nell’ala destra del primo piano, sono raggiun-
gibili dalle scale a fianco al punto prelievi. In linea d’aria, 
si trovano ora esattamente al di sopra degli ambulatori per 
le analisi del sangue. Stesso piano ma corridoio opposto per 
il Ser.D., tornato in funzione lunedì 31. Continuano, nel frat-
tempo, i lavori di ristrutturazione nei tre piani dell’ala de-
stra, ora completamente sgombra, che ospiterà la nuova casa 
di comunità, il cui termine lavori è previsto per l’agosto 
2025. L’investimento, che fa parte del Piano Nazionale Ri-
presa e Resilienza, finanzia la realizzazione di un luogo 
fisico di prossimità e facile individuazione, in cui garantire 
alla cittadinanza, soprattutto delle fasce di età più avanzate, 
assistenza sanitaria e sociale. L’obiettivo è di coordinare 
efficientemente le cure sanitarie sul territorio, rispondendo 
ai bisogni dei residenti e riducendo il numero delle ospeda-
lizzazioni, anche non urgenti.

� Chiarenzi

Nuovo sportello 
per Lupatotina  

Inaugurato a Zevio il nuovo sportello di Lupatotina Gas e Luce. Sabato 22 si è tagliato il nastro tricolore al civico 14 di via 
Altichiero da Zevio, alla presenza dell’amministratore unico Loriano Tomelleri, della sindaca di Zevio Paola Conti e dell’as-
sessore alle partecipate del Comune di San Giovanni Lupatoto Maria Luisa Meroni.  
Lupatotina apre, così, la sua sesta sede, che si aggiunge a quelle di San Giovanni Lupatoto, Buttapietra, Raldon, Ronco al-
l’Adige e Caldiero. «C’è grande soddisfazione per la nuova apertura a Zevio, prima di tutto perché è una realtà territoriale 
importante, in secondo luogo perché tantissimi zeviani ci hanno già scelto. Per la qualità del servizio che intendiamo offrire, 
era fondamentale che fossimo noi ad avvicinarci ai clienti e non il contrario, soprattutto per la fascia di età più avanzata - è il 
primo commento di Tomelleri - purtroppo, in questo periodo i piani tariffari hanno subito importanti aumenti e le persone si 
trovano, talvolta, in difficoltà; per questo, c’è l’esigenza di garantire un contatto continuo con l’utenza. Ogni sportello presente 
nel veronese ci sta dando grandi soddisfazioni e pensiamo che i risultati che abbiamo raggiunto siano meritati. Mentre alcuni 
istituti di credito, agenzie e società del settore dagli ingenti fatturati tendono, ultimamente, a chiudere le loro filiali, noi pun-
tiamo all’investimento e ad avvicinarci sempre di più alla nostra clientela».  
Lo sportello sarà aperto dal lunedì al venerdì, dalle ore 9:00 alle ore 12:00. Per maggiori informazioni è possibile visitare il 
sito web di Lupatotina Gas e Luce o chiamare il numero verde 800 833 315.  (A. Cro.) 

Addio ai pini
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� di Martina Scrimali 

Continuano i lavori per mi-
gliorare la viabilità del Comu-
ne di San Martino Buon Al-
bergo, a essere interessata, 
adesso, è la zona industriale.  
Gli interventi rientrano nel 
piano di riqualificazione 
dell’intera zona per cui è stato 
necessario un investimento 
complessivo di 750 mila euro 
per i lavori di asfaltatura. A 
seguire, sono previsti ulteriori 
interventi per 600 mila euro. 
I lavori partiti lo scorso 2 
aprile, con l’asfaltatura di al-
cune arterie principali della 
zona industriale, rappresenta-
no l’ennesimo intervento fon-
damentale per migliorare la 
sicurezza e l’efficienza del 
traffico nell'area produttiva 
del Comune. Secondo il sin-
daco Furlani questo interven-
to segna un passo importante 
verso il miglioramento della 
viabilità e della sicurezza 
stradale, essenziali per il no-
stro sviluppo. 
Il cantiere inizierà in viale 
dell’Industria, dove sarà isti-
tuito un senso unico alternato 
per garantire la continuità del-
la circolazione durante i lavo-
ri. Successivamente, i lavori 
si sposteranno su viale del La-
voro, con interventi program-
mati in orario notturno per 
evitare disagi e congestiona-
menti del traffico. Infine, 
l’asfaltatura interesserà via 
Abba, sempre nell’area indu-
striale. Il progetto prevede an-
che la realizzazione di una pi-
sta ciclabile lungo viale del-
l’Industria, contribuendo così 
a migliorare la mobilità soste-
nibile nella zona. 
L’intervento, dal valore com-
plessivo di 750 mila euro, sa-
rebbe dovuto partire lo scorso 
anno, ma è stato posticipato 
per permettere il completa-
mento di due importanti can-
tieri, gestiti da ditte esterne: la 
posa della fibra ottica e l’in-
stallazione della condotta per 
l’acqua potabile, a cura di Ac-
que Veronesi. Quest’ultimo 
intervento è destinato a servi-
re l'area tra il veronese e il vi-
centino, colpita dai problemi 
legati ai Pfas, e ha richiesto 
l'uso della rete stradale. 
Oltre a questi lavori, l’ammi-
nistrazione Comunale ha 
stanziato ulteriori 600 mila 
euro per una seconda fase di 
interventi che riguarderanno 
la strada tra Campalto e Mam-
brotta, via Mambrotta e piaz-
za del Popolo. Ulteriori risor-
se saranno destinate al settore 
manutenzioni per il rappezzo 
stradale e la sistemazione dei 

marciapiedi. 
Il vicesindaco e assessore ai 
Lavori Pubblici, Mauro Ga-

spari, ha infine sottolineato 
che «questi lavori sono il frut-
to di una pianificazione atten-

ta e responsabile. Dopo il ne-
cessario rinvio per la conco-
mitanza con altri interventi 
infrastrutturali, possiamo fi-
nalmente procedere con 
l’asfaltatura, garantendo così 
strade più sicure e moderne. 
Inoltre, il nuovo stanziamento 
di 600 mila euro testimonia la 
nostra volontà di proseguire 
con ulteriori miglioramenti 
infrastrutturali per tutta la cit-
tadinanza». 

Sono partiti i lavori di asfaltatura nella zona industriale del paese

Investimenti per le strade
Sistemato il tetto della 
palestra Ugo Pozzan   

La palestra Ugo Pozzan di San Martino Buon Albergo torna 
sicura, grazie alla conclusione dei lavori di sistemazione del 
suo tetto. L'intervento, che ha richiesto un investimento di 
cinquantamila euro da parte dell'amministrazione comunale, 
si è reso necessario a causa delle gravi criticità strutturali del 
manto di copertura, accentuate dalla comparsa di infiltrazioni 
d’acqua nell’ultimo anno. 
La palestra Pozzan rappresenta un punto di riferimento per 
l’intera comunità, ospitando quotidianamente una varietà di 
attività per tutte le età: dalle sessioni motorie per la terza età 
alle squadre giovanili di basket e baseball. La riqualificazione 
del tetto si è resa necessaria per la sicurezza degli utenti in vi-
sta della riapertura delle attività. I lavori sono stati eseguiti su 
una superficie di 750 metri quadrati, con la sostituzione dei 
coppi di laterizio danneggiati e il ripristino della stabilità della 
copertura grazie all’impiego di gancetti antiscivolo e schiuma 
isolante. 
Secondo l’assessore allo Sport, Andrea Aldegheri, «questo 
intervento rappresenta un segnale concreto dell’attenzione 
dell’amministrazione comunale nei confronti delle strutture 
sportive e della sicurezza degli utenti». Inoltre, il sindaco 
Giulio Furlani ha sottolineato come «questo intervento sia so-
lo uno dei primi passi di un ampio progetto di valorizzazione 
delle strutture pubbliche, con la promessa di futuri migliora-
menti anche per altri impianti sportivi». (M. Scr.) 

UN PROGETTO DI
ANDREA MARCON
www.fraumusica.eu

teatroristori.org

Scopri di più 

Arrivano 230mila euro 
per le mura di Soave 

È una notizia positiva e a lungo attesa, quella giunta negli 
scorsi giorni all’amministrazione comunale di Soave. Una 
novità che riguarda uno degli elementi più caratterizzanti 
della cittadina dell’est veronese, ovvero la sua cinta muraria 
medievale, una tra le più estese e meglio conservate nel pa-
norama nazionale. Un intervento molto rilevante che inte-
resserà circa 250 metri di mura, con i relativi merli e fregi, 
e che porterà in dote anche il consolidamento di ben 3 torri, 
di cui una interessata da lievi cedimenti che necessitano 
quindi di un’azione tempestiva. 
Un cantiere atteso molto a lungo dai cittadini di Soave e al 
quale l’amministrazione comunale, come spiega il sindaco 
Matteo Pressi: «dal 2022 ci siamo messi al lavoro, grazie 
anche al supporto fondamentale della Soprintendenza, per 
recuperare dei contributi statali in grado di coprire il costo 
dell’opera, pari a circa 1,7 milioni, sarà coperta con un con-
tributo di 100.000 euro erogato da Fondazione Cariverona a 
titolo di art bonus e con 1.6 milioni di euro dallo Stato». 
Ma è proprio in relazione al contributo statale che in questi 
giorni sono emerse importanti novità. Infatti, come precisa 
Pressi: «con un decreto a firma del Ministro Giuli, lo Stato 
ha destinato all’intervento sulla cinta muraria di Soave altri 
237.000 euro, in aggiunta al milione e quattrocentomila euro 
stanziato in precedenza. Una somma fondamentale per rag-
giungere l’obbiettivo dell’integrale finanziamento del-
l’opera e procedere quindi ai lavori e per la quale devo 
ringraziare Lucia Borgonzoni, sottosegretario alla cultu-
ra, che ha seguito da vicino il nostro dossier assieme al 
senatore Paolo Tosato». 



� di Silvia Dalla Rosa 
silvia.dallarosa@incassetta.it 

Si sono conclusi i lavori di riqualifica-
zione e messa in sicurezza del percorso 
pedonale che collega il quartiere Garde-
nia al cimitero e al quartiere Bambare 
mettendo a disposizione dei cittadini un 
vero e proprio anello pedonale.  
Tra gli interventi realizzati, spicca la po-
sa di un cordolo  di 250 metri lungo tutta 
via Riva Fonda, che ha consentito la 
messa  in sicurezza del passaggio pedo-
nale già esistente. Questo cordolo è stato 
realizzato di colore giallo, ben visibile 
anche agli automobilisti, per garantire 
una maggiore salvaguardia  dei pedoni. 
Inoltre, è stato creato un attraversamento 
pedonale all'incrocio con via Lavandari, 
assicurando un passaggio  senza pericoli 
per i pedoni che provengono dal quartie-
re Lavandari e si dirigono verso viale 
della Libertà a nord o verso il cimitero a 
ovest, e viceversa.   
Il nuovo attraversamento rappresenta un 
importante passo avanti per la tranquilli-
tà dei cittadini, specialmente per gli stu-
denti e i residenti che utilizzano quoti-
dianamente queste strade. «Dal quartiere 
Lavandari, gli studenti che devono pren-
dere gli autobus e tutti i cittadini che pas-
seggiano o si recano al cimitero passan-
do dal quartiere Gardenia ora possono 

camminare senza il pericolo di essere in-
vestiti dalle auto provenienti da via Fon-
da - ha spiegato il vicensindaco France-
sco Fasoli -.Abbiamo deciso di fare il 
cordolo ben visibile, di colore giallo, an-
che a beneficio degli automobilisti» ha 
quindi aggiunto, sottolineando inoltre 
come questi lavori siano il frutto di una 
stretta collaborazione e di un ascolto at-
tento delle esigenze dei cittadini, nonché 
dei suggerimenti dei membri del comita-
to di quartiere dei Lavandari, ai quali ha 

espresso il suo sentito ringraziamento. 
«Credo sia l’esempio di quanto sia im-
portante un’amministrazione partecipa-
ta. Un progetto per il bene pubblico scrit-
to a più mani, l’esempio di una collabo-
razione sinergica tra amministratori e cit-
tadini. Grazie a questo intervento, i citta-
dini possono ora godere di un anello pe-
donale sicuro e ben segnalato, che colle-
ga i principali punti del quartiere e offre 
una valida alternativa agli spostamenti in 
auto» ha concluso Fasoli. 

Conclusi i lavori di riqualificazione del percorso Gardenia e Bambare
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Mobilità di quartiere partecipata RICICLO DEI RIFIUTI: BILANCIO POSITIVO. Nel 
comune di Caldiero, l'impegno verso l'ecologia e il riciclo 
dei rifiuti sta dando risultati tangibili. Grazie alla riduzione 
dei passaggi di raccolta del secco ogni 15 giorni, i dati di fi-
ne anno 2024 dimostrano un significativo miglioramento 
dell'impatto ambientale. I rifiuti secchi sono scesi del 20% 
rispetto al 2023, passando dal 19,89% al 14,64% del totale. 
Parallelamente, la percentuale di raccolta differenziata ha 
registrato un incremento notevole, passando dal 78,70% nel 
2023 all'84,02% nel 2024. 
Questo risultato è attribuibile a una serie di iniziative di sen-
sibilizzazione attuate dal comune, compresa la limitazione 
dell'accessibilità all'ecocentro ai soli residenti, con l'obietti-
vo di migliorare ulteriormente l'impatto ambientale e i dati 
di riciclo. 
«Grazie alla riduzione dei passaggi di raccolta del secco 
ogni 15 giorni, i dati di fine anno 2024 della raccolta rifiuti 
parlano chiaro in termini di benefici e miglioramento del-
l’impatto ambientale - ha commentato Francesco Fasoli, vi-
cesindaco con delega all'ecologia -L'amministrazione co-
munale di Caldiero continua a lavorare per promuovere pra-
tiche ecologiche e sostenibili, con l'obiettivo di  migliorare 
la qualità della vita dei suoi cittadini. I risultati ottenuti nel 
2024 sono un chiaro segno che il percorso intrapreso è quel-
lo giusto e che la comunità è pronta a fare la sua parte per 
un futuro più verde e sostenibile», ha concluso Fasoli. 

AD APRILE MODIFICHE E SOSTITUZIONI PER 
LA LINEA FERROVIARIA VERONA – VICENZA. 
Per consentire dei lavori infrastrutturali, la linea ferroviaria 
Verona-Vicenza sarà interrotta dalle ore 23.05 del 12 aprile 
fino alle ore 05.00 del 14 aprile 2025. Durante questo perio-
do, i treni Regionali Veloci da Padova a Verona saranno de-
viati su un percorso alternativo attraverso Monselice, Le-
gnago e Nogara. I treni Regionali, invece, saranno cancellati 
e sostituiti con bus nella tratta Verona-Vicenza.  (S.D.Ros.)

� Notizie in breve



� di Jacopo Burati 

Inizio stagione subito da protagonista 
nel pattinaggio artistico per la Poli-
sportiva Buon Pastore di San Giovan-
ni Lupatoto. La società rotellistica lu-
patotina presieduta da Laura Coraz-
za ha rotto il ghiaccio dimostrando di 
avere ancora fame di nuovi obiettivi e 
successi. Grande dimostrazione di ta-
lento al campionato regionale FISR 
(Federazione Italiana Sport Rotellisti-
ci) per le “Omnia Res” nei “Gruppi 
Spettacolo” a Bassano del Grappa. 
“Nel tempo di una rosa” è la nuova co-
reografia del quartetto che partecipa 
per il secondo anno nella massima ca-
tegoria Senior.  
Le ragazze hanno superato con suc-
cesso la selezione, guadagnandosi 
l’accesso alla prossima tappa: i cam-
pionati italiani di specialità a Monti-
chiari (Brescia) sabato 12 aprile. 
Martina Dalla Riva, Stella Da Rold, 
Giada Veronese e Matilde Peretti, già 
medaglia di bronzo allo scorso cam-
pionato europeo di Paredes in Porto-
gallo, sono ispirate dalla coreografia 
di Alessandro Spigai e Daniele Tessa-
ro.  
Ottimi successi per l’Adige Buon Pa-
store anche al campionato interpro-
vinciale di Costabissara (Vicenza). 
Weekend intenso, pista condivisa e in 
palio i campionati provinciali di Vero-
na e Vicenza incrociati: ottima occa-
sione per confrontarsi in vista degli 
impegni lungo tutta la stagione. Han-
no conquistato il titolo Anna Bassin 
nella categoria Esordienti A (unica 
rappresentante di Verona); vince Eli-
sabetta Marzotto nella categoria Esor-
dienti Regionali B, seguita dal bronzo 
di Emy Di Nubila; primo posto anche 
per Martina Dalla Riva nella categoria 
Divisione Nazionale C, seguita da 
Stella Da Rold e Giada Veronese a 
completare la tripletta. Argento infine 

Bmx: Libertas Lupatotina  centra il secondo posto  
La carica dei 1000 riders a San Giovanni Lupatoto. Competizione e divertimento 
alla prima tappa del campionato italiano BMX e tanti posizionamenti interessanti 
per la Libertas Lupatotina che ha organizzato la manifestazione alla rinnovata pi-
sta in viale Olimpia. Il lavoro tecnico e agonistico degli ultimi anni è stato pre-
miato con il secondo posto assoluto della società sia nella classifica generale e sia 
nei giovanissimi (fino ai 12 anni d’età).  
Tra i risultati migliori, spiccano il primo posto di Santiago Lattini (categoria G2), 
il secondo posto di Nicola Brusca (G4), la seconda posizione di Enea Broggio 
(Esordienti 2), il terzo posto di Tomas Ligabò (Junior), la terza piazza per Elyas 
Leone (G3) e Riccardo Giaretta (Esordienti 1), il terzo posto di Elyas Leone (G3), 
così come il gradino più basso del podio per il Cruiser Over 40 Carlo Alberto Baz-
zani. In ambito femminile, per l’“Open Donne 15+”, grande prestazione di Sofia 
Brusca, leader della classifica al termine della competizione.  (J. Bur.)

PATTINAGGIO ARTISTICO. Inizio di stagione al top per la società lupatotina

Sport
Buon Pastore protagonista

� Notizie e appuntamenti
TORNA IL TROFEO DANESE A CALDIERO. Caldiero e 
San Martino Giovani sono tra le società partecipanti alla quattor-
dicesima edizione del prestigioso trofeo “Alessandro Danese”, 
dedicato all’ex calciatore originario di Montecchia di Crosara che 
ha militato anche nelle giovanili del Chievo ed è scomparso pre-
maturamente. 
 La competizione, riservata alla categoria under 16, si disputerà 
interamente allo stadio comunale di Montecchia e inizierà mar-
tedì 8 aprile per poi concludersi giovedì primo maggio con la 
finalissima per la prima posizione (ore 17:30) preceduta, alle 16, 
dalla finalina per il terzo e quarto posto. Il girone A comprenderà 
Caldiero, campione uscente del torneo, San Martino Giovani, Ar-
zignano e Valdalpone. Nel gruppo B sono state inserite Trissino, 
Pro Sambonifacese, Tregnago e Virtus. Le prime due di ogni rag-
gruppamento accederanno alle semifinali che si svolgeranno mar-
tedì 29 aprile alle 19 e alle 20:15.  

STAGE DI TENNIS A CASTEL D’AZZANO CON AN-
TONELLA REGGI. Uno stage speciale con Raffaella Reggi. La 
59enne ex tennista azzurra, originaria di Faenza e attualmente opi-
nionista di Sky Sport, è stata ospite a Castel d'Azzano al circolo 
"Real Tennis" guidato dall'ex professionista Corrado Aprili. 

Un’occasione speciale per gli allievi della scuola di tennis azza-
nese per apprendere segreti e virtù di una delle migliori giocatrici 
italiane, già medaglia di bronzo alle Olimpiadi di Los Angeles nel 
1984. Lo stage era aperto agli atleti del circolo appartenenti a tutte 
le fasce d’età, che hanno potuto abbeverarsi all’immensa espe-
rienza di Reggi e di Aprili, con quest’ultimo che detiene ancora il 
record della 103esima posizione assoluta ATP per un veronese di 
nascita. “Real Tennis” sta allargando il bacino d’utenza anche ai 
campi di tennis di Povegliano, scovando talenti giovani che pos-
sano sbocciare.  (J.Bur.)
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per Annamaria Musardo nella catego-
ria Esordienti Regionali A e Noemi 
Perinelli nella Divisione Nazionale C.  
Infine, è scattato anche il campionato 
provinciale della specialità “Solodan-
ce”. Nella prima tappa ha rotto il 
ghiaccio Elisabetta Marzotto come 
esordiente nazionale con la nuova co-
reografia sulle note di "Maria Magda-
lena" ottenendo un sesto posto. Per il 
primo anno, sono scese in pista con la 
nuova categoria Allieve nazionali 

Greta Ruscitti e Matilde Farolfi por-
tando a casa rispettivamente il secon-
do e terzo posto. Nuovi esordi anche 
per Noemi Perinelli, per la categoria 
junior nazionale, che si classifica al 
sesto posto. Ancora le Omnia Res pro-
tagoniste, ma in forma individuale, 
per la categoria senior nazionale: con-
quistano interamente il podio verone-
se Martina Dalla Riva, Stella Da Rold 
e Giada Veronese rispettivamente in 
prima, seconda e terza posizione. 
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Ricetta delicata e di stagione con sapore 
soave, ma deciso! 
Ci facciamo tagliare a pezzi una spalletta di 
agnello (1 Kg circa). Acquistiamo un maz-
zetto di asparagi e del timo.  
Tagliamo il fondo dei gambi degli asparagi e 
li spelliamo leggermente. Li tuffiamo in ac-
qua bollente leggermente salata, solo per 
qualche minuto. Una volta scolati li taglia-
mo a pezzi (5 cm circa) lasciando da parte 
qualche punta che ci servirà per decoro. 
In una padella larga, prepariamo olio, tre  

cucchiai, uno spicchio di aglio e un rametto 
di timo. Rosoliamo tutti i pezzi di carne su 
tutti i lati e, sempre a fuoco vivace, irroria-
mo con mezzo bicchiere di vino bianco (o 
brodo). Abbassiamo il gas e facciamo cuo-
cere per 40/45 minuti.  
Aggiungiamo gli asparagi, mescoliamo deli-
catamente e lasciamo finire la cottura, altri 
20/25 minuti. 
In un bel piatto ovale, versiamo la nostra 
preparazione decorandola con le punte degli 
asparagi e qualche fogliolina di timo fresco!

A Pasqua Agnello 
con asparagiLa Ricetta  

di Costanzo

Cassetta     in

A tutti i genitori succede di 
vivere l’esperienza del con-
flitto intenso con il proprio 
figlio, a qualunque età. In 
alcuni casi però tendiamo a 
intervenire con modalità 
che potrebbero non essere 
le migliori, e che anziché ri-
solvere la situazione la po-
trebbero aggravare, soprat-
tutto negli aspetti relaziona-
li con i figli. 
Per esempio, spesso ci può 
capitare di credere che in-
tervento educativo e modi 
amorevoli e affettuosi non 
possano andare di pari pas-
so. In realtà non è così, per-
ché non è necessario essere 
duri, poco gentili e irrispet-
tosi nei confronti dei bam-
bini: la cosa importante è 
mostrare coerenza, chiarez-
za e fermezza, perché il 
bambino sappia quale cam-
biamento ci aspettiamo da 
lui.  
Se invece usiamo toni e mo-
di eccessivamente sgarbati 
e magari offensivi, rischia-
mo che l’attenzione di no-
stro figlio si ponga sulla no-
stra reazione invece che sul 
suo comportamento sba-

gliato, e ci percepirà come 
cattivi o ingiusti, covando 
risentimento e non impe-
gnandosi più per cambiare 
le sue azioni. 
Altro errore che capita 
spesso di commettere è 
quello delle prediche ad ol-
tranza: parlare troppo non 
porta ad una migliore com-
prensione, ma anzi porta ad 
alimentare l’agitazione e 
l’insofferenza che in quel 

momento nostro figlio sta 
provando.  
Invece, i bambini possono 
aver bisogno del nostro aiu-
to per fare la scelta compor-
tamentale migliore, e la 
sgridata dovrebbe andare a 
braccetto con il supporto 
nel capire quale sia l’errore 
compiuto e quale la scelta 
giusta da fare.  
In qualunque caso, anche se 
a volte perdiamo l’autocon-
trollo, è necessario tenere 
presente una cosa importan-
te: lo strappo causato dalla 
lite deve essere riparato, 
chiarendosi e appianando le 
divergenze una volta torna-
ta la calma, per non rimane-
re invischiati in inutili pro-
ve di forza; in tal modo po-
trà arrivare anche l’insegna-
mento che le cose, come an-
che le relazioni, si possono 
aggiustare. 
 
Se vuoi avere più strumenti 
e vuoi confrontarti con me, 
chiamami!

Pedagogia           a cura di Patrizia Chieregati

Fermezza, gentilezza e disciplina

Per porre domande scrivi a  
patriziachiere@yahoo.it 

Dott.ssa Patrizia Chieregati 
Educatrice e Pedagogista  

cell. 339 3657148

via Provinciale est, 1a 
Buttapietra - Tel. 045 6660017 
www.macelleriacostanzo.it

www.esacom.it - info@esacom.it 

ESA-Com spa 
Via Antonio Labriola, 1 - 37054 - Nogara(VR) 

tel: 0442 51 10 45

“100% Riciclo  ESACom” è l’ap
plicazione ideata per aiutare cit
tadini ed esercizi commerciali a 
gestire la raccolta differenziata 
in tutti i suoi aspetti e tra i suoi 
obiettivi si propone di far rag
giungere i massimi traguardi 
possibili in termini di percentua
le di rifiuti differenziati. Si può 
scaricare su tutti i dispositivi do
tati di sistemi Android o iOS. 
“100% Riciclo  ESACom” offre 
risposte e servizi a numerosi 
quesiti: 
� Grazie allo “Sportello Online” 
(consultabile anche al link 
https://www.esacom.it/spor

telloonline) potrai visualizzare 
le informazioni sui tuoi contrat
ti come: contenitori in dotazio
ne, svuotamenti effettuati, fat
ture emesse e stato dei paga
menti. 
�  Scoprire come differenziare 

un singolo rifiuto o una catego
ria di rifiuti. 
� Capire come è organizzata la 
raccolta differenziata dei rifiuti 
nel tuo Comune. 
� Avere sempre a portata di 
mano il calendario della raccol

ta porta a porta e gli orari di 
apertura dei centri di raccolta. 
�  Configurare e ricevere noti
fiche quotidiane riguardanti la 
raccolta porta a porta del gior
no seguente. 
�  Ricevere tutte queste infor
mazioni in modo personalizza
to in base alla tua frazione di 
residenza e alla tipologia di 
utenza (domestica, non dome
stica). 
� Gestire diversi profili di rac
colta (quella personale, quella 
della propria azienda, quella di 
un parente) e poter passare fa
cilmente da un profilo all’altro.

Sullo smartphone tutte le informazioni per gestire la raccolta differenziata 

“100% RICICLO ESA-COM”: L’APP CHE  
SEMPLIFICA LA GESTIONE DELLA RACCOLTA





VINCI FINO A 3000€ IN GIFT CARD 
ROSSETTO OGNI MESE DEL 2025

Siamo nelle province di:
VERONA, BRESCIA, MANTOVA, VICENZA, 
PADOVA, VENEZIA, ROVIGO, CREMONA, 
REGGIO EMILIA, MODENA, PIACENZA

Inquadra il QR code e trova 
il punto vendita più vicino a te.

rossettogroup.it

Rossetto
per il sociale

In occasione del nostro 60esimo la tua spesa 
aiuta: per tutto il 2025 il primo venerdì di ogni 

mese doneremo l’1% del fatturato di tutti 
i nostri punti vendita a una delle 12 associazioni 

no profi t che abbiamo scelto, impegnate nella 
ricerca scentifi ca e nella salute delle persone.

Scopri di più sul sito: www.rossettogroup.it

LA TUA SPESA 
Ogni 1° venerdì del mese 

Concorso Rossetto e Vinci
oltre 500 vincitori al mese
Fai una spesa di 50€ o multipli e scopri subito 
se hai vinto una delle 500 Gift Card Rossetto 
del valore di 50€ in palio ogni mese del 2025. 
Conserva lo scontrino e partecipa 
all’estrazione mensile di una 
Gift Card Rossetto da 3.000€!

Concorso valido dal 02/01/25 al 28/12/25 con ultima estrazione 
mensile entro il 31/12/25. Montepremi complessivo 336.000,00 €. 
Sono esclusi da questa iniziativa il latte infanzia tipo 1 e le 
Gift Card Rossetto. Partecipazione riservata ai maggiorenni. 
Registrati e carica lo scontrino su www.rossettoevinci.it 
e leggi il regolamento completo.

Festeggia i nostri 60 anni 
con due iniziative speciali


